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Moradores fecham rodovia para cobrar 
pavimentação de trecho da BR-135

Prefeitura suspende 
contratação de 
psicólogos e assistentes 
sociais
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,05

Cotação eUrO - real

R$ 5,58

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 32º
Min. : 19º

A Prefeitura Municipal de Pirapora, através da 
Secretaria de Projetos e Obras, atenta aos pro-
blemas históricos causados pelas águas pluviais 
(alagamentos), está finalizando os projetos de 
drenagem da lagoa do bairro Cícero Passos e da 
Avenida Bonifácio Machado de Miranda.

O presidente da Fiemg, Flávio Roscoe, ce-
lebrou a publicação do decreto federal que 
reduz as alíquotas do Imposto sobre Produ-
tos Industrializados (IPI) em até 25%. A me-
dida, que alivia a carga tributária de automó-
veis, eletrodomésticos e outros produtos, foi 
assinada na última sexta-feira (25), e já está 
valendo.

O candidato Ciro Gomes a presi-
dente pelo PDT, estará em Montes 
Claros no dia 11 de março, quando 
buscar assegurar o apoio a sua cam-
panha, em reunião com os prefeitos e 
lideranças políticas. Ele abre a tempo-
rada das visitas dos presidenciáveis, 
pois o atual presidente Jair Bolsona-
ro, do PL, que é candidato a reelei-
ção, está sendo aguardado na cidade 
no dia 14 de março ou no dia 4 de 
abril, nessa que seria sua primeira vi-
sita a Montes Claros. 

Montes Claros contrata 
supervisão da rede de 
atenção psicossocial
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Pirapora ajusta últimos 
detalhes dos projetos de 
drenagem

Ciro Gomes vem dia 11 e abre 
campanha dos presidenciáveis em 
Montes Claros

DIVULGAÇAO 

Fiemg celebra decreto 
federal que reduz IPI em 
até 25%

ReGIONAL 5 ReGIONAL 5

DIVULGAÇÃO

A Universidade Estadual de Montes Claros (Unimontes) deu 
início, na quinta-feira (3/3), aos Programas de Residências Médi-
cas e de Residência Multiprofissional do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF). Juntos, os programas oferecem 76 
vagas. Para as residências médicas, o HUCF/Unimontes reúne 
34 profissionais em nove áreas e 52 na residência multiprofis-
sional. 

Hospital da Unimontes inicia 
residências médicas e 
multiprofissional

SAÚde 7

PEDRO NETO

Os moradores da cidade de Manga fecharam ontem (4), a BR-135, no tre-
cho na cidade de Manga e na estrada que liga São João das Missões a Itacaram-
bi e ainda no Porto de Manga, para cobrar o início das obras de pavimentação 
da estrada, no trecho de Itacarambi a Manga. 

ReGIONAL 5

CIdAde 6

O secretário de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável da Pre-
feitura e presidente do Conselho Muni-
cipal de Defesa do Meio Ambiente (Co-
dema) de Montes Claros, Soter Magno, 
visitou as dependências da Escola Mis-
sionária da Lagoinha, às margens da 
BR-135, na saída para Bocaiuva.

Prefeitura vai recuperar área verde da escola 
Missionária

SAÚde 7
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No Correio Braziliense, de 10 
de fevereiro de 1987, recordei má-
xima do grande cientista, médico, 
bacteriologista, epidemiologista e 
sanitarista brasileiro dr. Oswaldo 
Cruz (1872-1917), que Alziro Za-
rur (1914-1979), saudoso fundador 
da Legião da Boa Vontade, muito 
citava e nos serve de permanente 
incentivo também na área do ensi-
no: “Não esmorecer para não des-
merecer”.

Eis aí. Simplesmente se trata da 

educação de superior qualidade, 
não apenas no campo do intelecto 
como também naquilo que somos 
em substância: Espírito. Alguém 
pode redarguir que a Ciência não 
provou ainda a realidade da Vida 
após a morte. No entanto, deve-
mos cogitar sobre o fato de que a 
gloriosa Ciência, sem a qual não 
mais conseguiríamos subsistir, é, 
em termos modernos, muito novi-
nha neste orbe para que alguns dos 
seus esforçados defensores a entro-

nizem como detentora de toda a 
Verdade. Ora, seria puro dogmatis-
mo! Portanto, tudo, menos Ciência. 
Muito resta a ser investigado. Sir 
Isaac Newton (1643-1727), que não 
precisa de apresentação, pondera-
va: “O que sabemos é uma gota, o 
que ignoramos é um oceano”.

Diante da admoestação do sá-
bio enunciador da Lei da Gravida-
de, que foi um corajoso decifrador 
do Apocalipse, sou levado a refletir 
quanto à Vida Espiritual, ainda mais 

tendo em vista o que aquele inglês 
notável humildemente concluiu: “A 
mim mesmo pareço ser apenas um 
menino que brinca à beira da praia, 
ora a achar uma pedra mais polida ou 
uma concha mais formosa, enquanto 
o grande oceano da Verdade se esten-
de, ignoto, diante de mim”.

A Ciência não é um dogma. Ra-
zão pela qual o dever de pensar e o 
comportamento científico imparcial 
perante a Verdade são atributos do 
autêntico cientista.

Ciro Gomes volta a Minas Gerais ainda neste mês para continuar divul-
gando suas propostas para a presidência da República. O pré-candidato do 
PDT vai passar por Belo Horizonte, Montes Claros, Governador Valadares e 
Teófilo Otoni. Ele esteve no estado no início de fevereiro e passou por Belo 
Horizonte, Contagem e Uberlândia, no Triângulo Mineiro.

PT qUER IMPUGNAR PESqUISA ELEITORAL POR 
‘DISCRIMINAçãO DE GêNERO’

O PT do Paraná ingressou com ação na Justiça Eleitoral na tentativa de im-
pugnar pesquisa da empresa Radar Inteligência alegando “discriminação de 
gênero”, na medida em que o levantamento, como quaisquer outros, apenas 
pergunta o sexo do entrevistado. Os petistas querem impedir a realização da 
pesquisa registrada porque prevê a coleta de opiniões eleitorais de homens 
e mulheres, sem levar em conta gêneros como transsexuais, travestis, não 
binárias e de gêneros não especificados, de acordo com informações do Blog 
do Esmael. Na ação, o PT sustenta: “Verifica-se no registro da pesquisa im-
pugnada que a amostragem somente separa os eleitores quanto a seu ‘sexo’, 
não gênero’”.

ABERTA A JANELA PARTIDáRIA

A dança das cadeiras nos partidos políticos já começou e com isso os de-
putados federais, estaduais e distritais poderão trocar de partido, sem com 
isso, perder o mandato parlamentar. Levantamento da Câmara mostra que 
desde o começo da atual legislatura, em 2019 até hoje, 39 deputados troca-
ram de partido. A janela partidária começou em 2018, por decisão do TSE. 
Pelos cálculos dos parlamentares, a legenda que deve sofrer maior desfalque 
deve ser a União Brasil, que é a fusão entre o PSL e DEM, atualmente com 
81 cadeiras na Câmara. Mas o deputado Carlos Jordy, União-RJ, acredita que 
menos da metade dos eleitos pelo PSL devem deixar o partido, inclusive ele. 

ABERTAS AS INSCRIçõES PARA A 1ª CAPACITAçãO 
POLíTICA DA FIEMG

Estão abertas as inscrições para a 1ª Capacitação Política, a ser realizada 
pela Fiemg – Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais, entre os 
dias 7 e 4 de abril. O evento reunirá nomes de destaque do cenário nacional, 
como o ministro do Tribunal de Contas da União, Antonio Anastasia o pre-
sidente do Tribunal de Contas do Estado, Mauri Torres; e o ex-governador 
mineiro Alberto Pinto Coelho. O evento, em formato híbrido, acontecerá na 
sede da Fiemg. Direcionada a empresários e aos demais interessados em po-
lítica, a 1ª Capacitação Política pretende criar mecanismos que possibilitem o 
preparo político dos industriais; apresentar noções gerais do espaço público; 
orientar sobre as regras e determinações do sistema eleitoral brasileiro; e de-
talhar a importância da ideologia partidária. 

UNIãO BRASIL Já TEM NOMES PARA A CCJ DA CâMARA

O União Brasil, criado com a fusão entre DEM e PSL, vai usar todo o seu 
-poder como maior partido da Câmara dos Deputados para reivindicar a mais 
poderosa comissão da Casa: a Comissão de Constituição e Justiça (CCJ), hoje 
nas mãos da polêmica deputada bolsonarista Bia Kicis. Para o cargo, o partido 
já vem analisando dois nomes: o de Arthur Maia, UB-BA, e o de Juscelino 
Filho (UB-MA). Com isso inviabiliza o acordo firmado no ano passado para 
colocar na CCJ o deputado bolsonarista Major Vitor Hugo (UB-GO). A disputa 
pela eleição da presidência da CCJ, a comissão permanente mais importante 
Câmara, ocorre agora em março e o bloco partidário que tem o maior nú-
mero de deputados define a disputa pela sua presidência. Entre as suas atri-
buições, compete à CCJ se manifestar sobre praticamente todas as questões 
de grande relevância que passam pelas Casas do Congresso Nacional e seu 
parecer, quando negativo, implica na rejeição da proposta. Por isso, a CCJ tem 
o poder de inviabilizar o trâmite de projetos de lei.

Quando economizar não compensa

Viéses que ocultam talentos (Parte 2)

FeLIPe ReIS de ALMeIdA
eSPeCIALISTA eM PROPRIedAde INTeLeCTUAL

 NA áReA de MARCAS e PATeNTeS

JUNIA MARIA de SOUSA LIMA GALVÃO
dIReTORA-exeCUTIVA de AdMINISTRAçÃO e 

deSeNVOLVIMeNTO HUMANO dA MRV

O treinamento é realizado em par-
ceria com diversos órgãos públicos e 
empresas que reconhecem a impor-
tância da inserção da mulher nesse 
mercado. Além das técnicas e concei-
tos necessários para a execução dos 
trabalhos, as aulas também incluem 
o desenvolvimento de pensamento 
crítico com relação à sexualidade, à 
autoestima e ao empoderamento.

Outro exemplo de destaque é o 
projeto ‘Mulheres Positivas’, que tem 
auxiliado muitas empresas a amplia-

rem a presença feminina em seus 
quadros por meio de um aplicativo. 
Ao lidar exclusivamente com ques-
tões relacionadas ao universo femini-
no - o que também inclui oportuni-
dades de emprego, discussões sobre 
profissão e carreira - o App desponta 
como grande facilitador na busca da 
equidade no meio corporativo.

Nesses dois casos, reparem, além 
da questão da empregabilidade, exis-
te um senso de acolhimento, uma 
preocupação com o lado emocional/

comportamental que envolve toda a 
questão. Esse suporte, a meu ver, é 
fundamental para que sejam quebra-
dos os estigmas aqui abordados - e 
para que haja uma maior compreen-
são acerca da importância da diversi-
dade. Dessa forma, acredito que pos-
samos caminhar com mais velocidade 
para chegar ao equilíbrio que tanto 
desejamos.

É claro que o engajamento por 
parte das companhias também se faz 
necessário. Até porque, é delas que 

partem as políticas de governança 
corporativa que abrem caminho à 
diversidade. Só que esse caminho, 
como vimos aqui, não pode ser solitá-
rio! Pelo contrário, deve ser trilhado 
com o máximo sinergia, tendo apoio 
da sociedade civil organizada, gover-
nos e todos os demais que estejam 
dispostos a somar em favor da causa.

Bons exemplos, já temos. Resta 
agora, portanto, darmos as mãos e 
fortalecer cada vez mais esse movi-
mento.

O especialista em marcas ameri-
cano Scott M. Davis estava certo ao 
afirmar que as marcas ajudam os con-
sumidores a navegar em um mar de 
escolhas disponíveis. Uma das suas 
frases mais famosas chama a atenção 
para a multidão de vozes às quais es-
távamos expostos na internet.

Se esses números chegavam a seis 
mil anúncios por dia e a mais de 25 
mil novos produtos a cada ano, nos 
Estados Unidos, já eram altos, imagi-
ne hoje, com uma quantidade cada 
vez maior de empresas que nascem 
no digital e se lançam ao mercado 
imediatamente, sem sequer formali-

zarem a fundação.
No Brasil, são inúmeros os casos 

de empresas que precisaram mudar 
de nome por terem deixado para de-
pois o registro da marca, o que gera 
gastos extras com a nova programa-
ção visual e ainda um certo desgaste 
com o público. Foi o caso da Babalu 
Lanches, em Fortaleza, e da banda 
baiana de axé, Gera Samba, nos anos 
1990.

Por meio da marca, um negócio 
é identificado e diferenciado dos 
demais pelos consumidores. Com o 
passar dos anos, o nome passa a ser 
entendido como o referencial da qua-

lidade daquele produto ou serviço. E, 
em alguns casos particulares, se tor-
na até mais divulgado que o próprio 
produto, vide o exemplo do amido 
de milho, que hoje é conhecido pela 
marca mais famosa.

Registrar uma marca é a úni-
ca forma de protegê-la legalmente 
contra possíveis cópias. Para isso, é 
recomendada a procura por um pro-
fissional qualificado, que fará uma 
análise prévia de viabilidade e o pedi-
do oficial, a ser examinado de acordo 
com a Lei de Propriedade Industrial e 
demais resoluções administrativas do 
Instituto Nacional da Propriedade In-

dustrial (INPI). É importante lembrar 
que o proprietário da marca só terá 
direito ao seu uso em todo o territó-
rio nacional após a expedição do cer-
tificado de registro pelo INPI.

Apesar dos custos envolvidos, o 
empreendedor deve entender que 
o registro é um investimento, pois 
essa ação certamente irá se refletir 
no fluxo de caixa da empresa, assim 
como evitará contratempos, em caso 
de tentativa de plágio. Adiar essa ação 
pode custar bastante dinheiro no fu-
turo. Nesse caso, o ditado popular: “o 
barato que sai caro”, se adequa per-
feitamente.
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Newton, a gota e a Vida espiritual

Sobre guerra e fertilizantes

Quando direção e planejamento são 
fundamentais para atingir objetivos

JOSÉ de PAIVA NeTTO
JORNALISTA, RAdIALISTA e eSCRITOR

JOSÉ RICARdO BANdeIRA
PeRITO eM CRIMINALÍSTICA e PSICANáLISe FOReNSe, COMeNTARISTA 

e eSPeCIALISTA eM SeGURANçA PÚBLICA

FáBIO LIMA
CONSULTOR e MeNTOR eSPeCIALISTA eM GeSTÃO eMPReSARIAL

Ciro Gomes investe em 
minas Gerais
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É impossível prever se a guerra 
contra a Ucrânia durará semanas, 
meses ou anos, o que gera uma inse-
gurança quanto ao retorno das nego-
ciações comerciais com a Rússia.

Todos sabemos como tem sido 
vastamente divulgado pela imprensa 
que o Brasil é extremamente depen-
dente dos fertilizantes vindos da Rús-
sia e de Belarus e, caso haja a falta 
deste suplemento a agricultura bra-
sileira passará por sérias dificuldades 
que se refletirão em graves proble-
mas, como escassez alimentícia e na 
alta de preços dos alimentos.

Talvez pensando nisso, o gover-
no brasileiro dias antes do início da 
guerra fez uma viagem diplomática a 
Rússia, demonstrando publicamen-
te ser solidário as reivindicações de 
Vladimir Putin, presidente russo, mas 
com um discurso travestido de neu-

tralidade.
Nota-se, porém, a diferença de 

postura do governo brasileiro em 
relação aos países europeus, que são 
extremamente dependentes de gás 
natural vindo da Rússia e, mesmo es-
tando em um inverno rigoroso, onde 
este combustível se torna fundamen-
tal, como no uso para o aquecimento 
das casas, não se furtaram de se opor 
ao conflito e de impor sansões a Rús-
sia. 

Porém, ao realizar essa visita di-
plomática, o governo federal não ou-
viu ou demonstra não ter um serviço 
de avaliação de crises internacionais, 
pois não previu que a Rússia e sua su-
bordinada Belarus sofreriam sansões 
mundiais que as impediriam de efe-
tuar a venda e entrega de produtos 
e serviços, devido principalmente a 
exclusão do sistema Swift (sistema 

de transferências de valores entre 
empresas), e do bloqueio do espaço 
aéreo e marítimo. 

Caso o Governo federal tivesse o 
mínimo de bom senso e informações 
confiáveis, poderia logicamente ter 
se antecipado e mantido relações 
mais próximas com outros produ-
tores mundiais de insumos como o 
Canada, China e Marrocos, porém, 
por não ter feito o seu dever de casa, 
repete o erro cometido na compra 
de vacinas, retardando o inicio das 
negociações e entrando tardiamente 
no mercado, quando todos os países 
já haviam se antecipado e garantido 
suas compras, e como diz um dito 
popular, “quem chega depois paga 
mais caro e negocia mais difícil”. 

quanto a guerra contra a Ucrânia 
é impossível prever se durará sema-
nas, meses ou anos, o que gera uma 

insegurança quanto ao retorno das 
negociações comerciais com a Rús-
sia. Porém o certo é que, mesmo der-
rotando o exército ucraniano ou de-
pondo o seu presidente, haverá uma 
eterna resistência por parte da popu-
lação e dos militares, e a Rússia terá 
que deixar a Ucrânia, levando consi-
go milhares de mortos e trilhões de 
euros de prejuízos e dívidas, ainda 
sob pesados embargos que a levarão 
a fazer concessões e trocar seus insu-
mos e combustíveis por produtos de 
necessidade básica ou relaxamento 
de medidas. 

Por fim, nesta “guerra brasileira 
dos fertilizantes”, que para o governo 
são mais importantes do que as vidas 
perdidas e soberania democrática de 
uma nação, mais uma vez saímos per-
dendo, prejudicados e desmoraliza-
dos no cenário internacional. 

Não saber como começar um pla-
no, ter pressa pelo resultado e prefe-
rir tentar e errar, não ter um foco ou 
direcionamento, não conhecer ver-
dadeiramente recursos, não ter visão 
de longo prazo, motivo ou propósito 
claros para o que pretende fazer, en-
tre outros fatores, causam a sensação 
de dificuldade de planejar ações.

Se planejar antes de agir é a forma 
mais comprovada de eficiência e efi-
cácia no resultado. Por isso, o chama-
do diagnostico prévio, para ter clare-
za, esclarecimento do estado atual da 
empresa e também da qualidade da 
visão de longo prazo são fundamen-
tais para iniciar um planejamento.

E como mitigar cada um destes 
pontos que impedem a realização de 
um planejamento?

Não saber como começar pode 
acontecer. Para superar esse pri-
meiro entrave, deve-se buscar mais 

informações, procurar profissionais 
que possam ajudar, ver exemplos de 
quem errou e, principalmente, parar 
de repetir que não sabe fazer.

Sempre há algo que se consegue 
planejar bem, mas que nem se tem 
ideia disso: o que vestir, como irá 
cortar o cabelo, a cor da roupa, a cor 
do esmalte. Logo, não se deve repetir 
que não se conhece como planejar 
algo.

Planejamento é, sim, o processo 
mais desafiador, seja na empresa, 
projetos pessoais e profissionais, 
pois exige uma visão sistêmica, visão 
de todas as possibilidades, integra-
ção entre áreas e recursos, entender 
qual o objetivo futuro e, no caso das 
empresas, traduzir esta visão futura 
em termos operacionais.

Fazer a distribuição de objetivos 
e submetas pela organização, eleger 
responsáveis, prazos, métricas, estu-
dar recursos necessários, validar se-

quência de ações, prazos e entregas 
acordadas por cada departamento 
e agente envolvido no planejamen-
to, tornam o processo de execução 
da estratégia e a transformação do 
intangível em tangível ainda mais 
intrincados, pois exigem um conhe-
cimento e envolvimento profundo da 
empresa.

O segundo fator que pode pre-
judicar todo um planejamento é ter 
pressa na realização. Muitos que-
rem agir rapidamente sem planejar, 
achando que ganha tempo. Talvez se 
ganhe tempo para aprender que não 
funciona assim, mas ai já ocorreu a 
perda de recursos, os resultados não 
são obtidos e, em alguns casos, o 
dano é irrecuperável.

Também é fundamental ter for-
mas de comunicação, treinamentos 
em todas as instâncias e reforços com 
feedback e correção de rota durante 
o processo, incluindo considerar ou-

tros componentes, como: estrutura 
organizacional, cultura, pessoas, sis-
temas, para criar sinergia entre estes 
elementos e garantir o bom alinha-
mento e foco no mesmo objetivo.

Por isso, as organizações de 
sucesso investem muito na comu-
nicação da estratégia corporativa 
e reforçam com todas as unidades 
organizacionais e departamentos o 
plano, analisam e medem sempre 
os resultados, aferindo e corrigindo 
rotas. Desta maneira, pode-se atuar 
para identificar e corrigir as causas e 
não apenas mitigar os sintomas.

Portanto, o importante é fazer um 
diagnóstico empresarial completo, 
conhecer verdadeiramente as dificul-
dades e potencialidades e, a partir 
daí, traçar planos. Agindo de forma 
profissional e direcionada, é possível 
atingir os resultados esperados e não 
ser mais refém das surpresas ou do 
acaso.
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Vereador anuncia proposta que prevê 
bônus a agricultor familiar por boas 
práticas ambientais

Projeto garante direitos a pessoas com 
deficiência auditiva

“A população volta a cobrar 
transparência e coerência dos políticos”, 
alerta presidente da Câmara

Deputados aprovam projeto que cria a Lei Paulo 
Gustavo de ajuda ao setor cultural

Mercado piorou muito

Ou seu menino eu e Coto-
quinho estivemos novamente no 
Mercado Central como sempre 
fizemos... mas para nossa tristeza 
tudo está mudado e pode apostar 
que é para pior sim... O Mercado 
perdeu sua característica e aquela 
movimentação toda... é que em 
nome de uma possível organiza-
ção... os feirantes que estavam por 
lá há mais de 30 anos simplesmen-
te foram retirados sem aviso pré-
vio.. Eu não entendo como é que 
tentam fazer algo e não consultam 
os maiores interessados? Não se 
governa sem dialogo e da forma 
que está não dá para ficar... Xô coi-
sa ruim... pegou mal e está feio e 
se ouvir o povo só engrandece e 
não diminui...oh coisa chama...né 
não... é...

Administração e a lata de 
doce de leite

Um dia desses um grande ana-
lista político e um dos grandes co-
quinhos pensante estava prosean-
do e disse que a administração de 
uma cidade é comparada com uma 
lata grande de doce de leite... que 
na verdade o doce fica só em 20% 
da lata e o restante é bosta mes-
mo... e isso diante dos problemas 
encontrados e as dificuldades de 
alguns para governar uma cidade... 
e nisso todos os presentes concor-
daram e um chegou e disse que 
essa lata de leite em nossa cidade 
foi aberta ao contrário e todos es-
tão esperando que o doce de leite 
possa chegar... pois até o momento 
foi só bosta... credo que coisa feia... 
Mas isso não palavrão é? Só é fedi-
do... nojo..

STF quer proibir pipoca nos 
cinemas?

Ai... ai... ai... agora sim eu vi a 
coisa feder de uma vez por todas... 
o a nossa gloriosa Terrinha do Ba-
nanal está de cabeça para baixo e 
com o presidente caindo... depufê 
sendo ameaçado de perder o car-
go... uma briga feia no Senado e 
agora vem o Supremo Tribunal 
Federal e vem discutir o sexo dos 
anjos... ou melhor se pode ou não 
o consumidor comprar pipoca em 
outro lugar e comer dentro das 
salas de cinemas... Isso é ridículo... 
como é que podemos levar a nossa 
Justiça a sério minha gente? Isso é 
uma piada e é pagar um verdadeiro 
king kong... O STF não tem coisa 
mais séria não para tratar para falar 
de pipoca? Sinceramente eu estou 
passado e irado...

Textinho ou historinha creti-
ninhas xonadinhas

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... nesse momento estou 
deixando de lado todas as coisas 
importantes e sérias... e vou me 
dedicar exclusivamente ao nosso 
besteirol de cada dia... afinal de 
contas tenho que oxigenar o nosso 
glorioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor e rir 
é melhor do que ouvir a Justiça de 
Santa Catarina... eca - Um dia um 
fazendeiro forte disse que amava 
tanto a sua sogra que iria fazer uma 
bela estátua e de tamanho natural 
dela na porta da sua principal fa-
zenda... e os amigos disseram que 
iam cobrar... um ano depois todos 
voltaram a se encontrar e um deles 
perguntou pela estátua e logo o 
fazendeiro sapecou - Eu ia fazer a 
estátua e tudo estava preparado... 
mas minha sogra empinou a car-
roça e não quis engolir o cimento 
e por isso não foi possível fazer... 
arré.

Trio edil combativo
 mete medo

Pois então minha gente mais 
que biita... a nossa House do Povo 
tem cada edil que vale por dois... 
tem um presidente que tem san-
gue nos olhos e tem colocado em 

ordem aquela casa legislativa que é 
conhecido internacionalmente como 
Cláudio Rodrigues... E tem três mos-
queteiros da hora que são verdadei-
ros paladinos da justiça e da defesa 
de nossos irmãozinhos brazuquinhas 
que são... Rodrigo Cadeirante... Mar-
cos Nem e Raimundo que não tem 
medo nem mesmo de assombração... 
defendem o povo como se fossem o 
pai defendendo o filho... O povo está 
ciente e saberá honrar cada um des-
ses nobres heróis... Pois é seu menino 
isso é fato mesmo.

Alpheu de Quadros vitória 
pessoal de Marcos Nem

Minha gente mais que biita... 
quando alguém quer fazer alguma 
coisa de boa para o povo ele con-
segue sim... e ainda mais quando 
esse alguém tem poder nas mãos 
emanado pelo povo... estou falando 
do Edil que é eleito para defender o 
povo e ter uma bandeira... O nobre 
e combativo presidente da House do 
Povo conhecida mundialmente como 
Câmara Municipal o internacional 
Marcos Nem lutou bravamente para 
se ter um hospital na periferia que é 
o Alpheu de quadros... conseguiu... 
mas aí num ato insano o Educador 
Tirano Rei simplesmente suspendeu 
o atendimento 24 horas... Ele lutou... 
denunciou... não aceitou e agora vol-
tou há atender 24 hora... legal.

Só ganha eleição quem 
tiver pó de santa

Espia só seu menino... um dia des-
ses estava eu proseando com um can-
didato forte para ser o novo homem 
forte do Paço de nossa Princesinha do 
Norte e de repente ele disse que tem 
tudo para ganhar e que a principal 
arma além do seu carisma e do seu 
eleitorado é que ele tinha o “pós de 
santa”... Cotoquinho tadinho ficou 
verdinho e danou a cagar nas calças... 
pois ele quando não sabe algo e fica 
apertado dana a cagar... E sem saber 
o que é esse tal de pó de santa... Aí 
ele explicou que isso é arame... bu-
funfa... merrequinha e o popular 
dinheiro... entendeu agora? Mas pó 
de santa? Essa eu nunquinha na vida 
tinha ouvido falar... isso é o faz me rir 
e muito... né ?

Adolfo Esquivel é ou 
virou um débil?

Pois então minha gente mais 
que biita... eu estou passado e irado 
com o ex-prêmio Nobel da paz que 
é Argentino e atende pelo nominho 
horroroso de Adolfo Esquivel que 
veio até a nossa Gloriosa Terrinha 
do Bananal para vomitar bobagem e 
ser vaiado no Congresso Nacional e 
com razão... Ele veio apoiar Dilminha 
Pitbulgará Malvadeza Rousseff e falar 
em golpe... Pois então minha gente 
mais que biita... esse cara está senil... 
débil e muito do retardado mental... 
quem é esse tipinho para vir dar pi-
taco em nossos problemas internos? 
Por que ele não se posiciona em sua 
terra? La não ele não tem voz e nem 
vez e agora vem para cá que é terra da 
Mãe Joana... arré.

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... nesse momento estou sain-
do de fininho e vou capar o gato... 
picar a mula... deitar o cabelo e cair 
mesmo no capinado... e não vá fazer 
nenhum tipo de traquinagem que 
não estarei por perto para te acudir 
de jeito maneira nenhuma... pois eu 
tenho mesmo que ir embora e não 
estarei por perto para te acudir e 
vou voltar somente amanhã se Deus 
quiser... e até lá por favor lembre - “O 
Senhor livrará ao necessitado que cla-
mar, como também ao aflito e ao que 
não tem quem o ajude.” Bíblia Sagra-
da... para pensar mesmo

O Fuso de hoje é – O endemo-
niado nanico que atende pelo nomi-
nho horroroso de Puntin que cismou 
que é macho e por isso mandou des-
truir a Ucrânia... Xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O jornalista 
Paulo Braga que é gente da melhor 
qualidade e competência sobra... e 
tem sido uma bussola para Humber-
to Souto que caminha na liderança da 
nossa politica... sucesso nobre guer-
reiro... Fui

Última

A Câmara dos Deputados aprovou 
na quinta-feira (24) o projeto do Se-
nado conhecido como Lei Paulo Gus-
tavo, que direciona R$ 3,86 bilhões 
do superávit financeiro do Fundo 
Nacional de Cultura (FNC) a estados 
e municípios para fomento de ativi-
dades e produtos culturais em razão 
dos efeitos econômicos e sociais da 
pandemia de Covid-19. A propos-

ta (Projeto de Lei Complementar 
73/21) retornará ao Senado devido 
às mudanças feitas pela Câmara. Foi 
aprovado em Plenário o texto do re-
lator, deputado José Guimarães (PT-
CE), elaborado a partir de acordo en-
tre os parlamentares. O texto incluiu 
parcialmente emenda da deputada 
Bia Kicis (União-DF) prevendo que a 
Secretaria Especial de Cultura defini-

rá as diretrizes no âmbito de um pla-
nejamento estratégico que leve em 
conta quais segmentos culturais se-
rão considerados prioritários. A exe-
cução descentralizada dos recursos 
repassados poderá ser feita até 31 de 
dezembro de 2022, mas, se houver 
algum impedimento em razão de ser 
ano eleitoral, o prazo será automa-
ticamente prorrogado pelo mesmo 

período no qual não foi possível usar 
o dinheiro. O texto aprovado tam-
bém altera a Lei de Responsabilidade 
Fiscal (Lei Complementar 101/00) e 
permite aos entes federados exclu-
írem os recursos recebidos da meta 
de resultado primário. Os deputados 
rejeitaram um destaque apresentado 
pelo Novo que pretendia retirar esse 
ponto do projeto.

VALDEMAR SOARES

O presidente da Câmara, Cláu-
dio Rodrigues (Cidadania) disse 
que o desgaste que a classe política 
vem enfrentando é devido á falta 
de transparência de alguns políti-
cos, que devem voltar para a ética 
e, sobretudo trabalhar com mais 
afinco e determinação para o povo. 
O parlamentar lembrou que ser 
um político é uma verdadeira arte, 
pois não é fácil, como também não 
tem nenhum tipo de facilidade em 
se ganhar uma eleição, que tem 
que passar pelo crivo popular que 
é um dos mais severos e criterio-
sos. Salientou que o mesmo eleitor 
que os coloca no poder (estamos 
num ano eleitoral), também tem o 
poder de cobrar uma atitude coe-
rente e firme em defesa dos ideais 
da população. O presidente disse 
em tom de desabafo que é preciso 
que os políticos ajam com maior 
clareza e transparência e que o 
povo possa entender bem a ação 
de cada um, e o quanto possível, 
fazer o bem e cumprir cabalmente 
o seu mandato a favor do povo em 
busca de melhoria da qualidade 
de vida de cada um, lembrou po-
litico enganou o povo com falsas 
promessas e hoje não tem a menor 
condição moral de cumprir o que 

prometeu. Rodrigues destacou 
ainda: “infelizmente no meio po-
lítico tem as pessoas que querem 
o poder a qualquer preço, mesmo 
que isso implique em passar por 
cima dos seus ideais e de princí-
pios éticos, mas que o povo não 
aceita mais o político profissional 
e tem agido com mais critério para 
reconduzir os que usufruem o po-
der, sem se importar o que real-
mente acontece com o povo e com 
os seus princípios”.

O parlamentar acrescentou: 
“não estou aqui para citar nomes 
de ninguém, mas estou exortando 
a classe política da qual faço par-

te a agir com maior dignidade, e 
que se alguém deseja o poder, que 
apresente propostas concretas e 
coloque o nome para a apreciação 
da população, pois ela tem sido sá-
bia para tomar decisões de colocar 
e tirar quem ela realmente deseja. 
Mas no momento em que um po-
lítico resolver aceitar os desafios 
das urnas, deve fazer isso com 
dignidade acima de tudo, pois se 
queremos uma classe política com 
maior credibilidade, então deve-
mos começar mudando de atitu-
des. Cometemos muitos erros, 
pois somos humanos e passiveis 
deles, mas também podemos nos 

redimir e agir com mais determi-
nação, e deixar que o povo nos 
julgue. A classe política vem sendo 
bombardeada pela opinião pública 
e, agora viramos chacota da mídia 
nacional e internacional devido 
atitude de alguns políticos. Mas 
compete a nós mesmo começar 
a agir de forma diferente e temos 
que começar pela nossa classe, 
agindo com honestidade e clareza 
uns com os outros e não tentando 
derrubar ou denegrir a imagem 
de cada um. Tenho certeza que o 
povo é sábio para dizer quem deve 
e não deve permanecer os repre-
sentando”, concluiu.

ASCOM/ CÂMARA 

A
S

C
O

M
/
 
C

Â
M

A
R

A
 

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(Rede) disse que a inclusão ainda 
está longe de estar no seu ponto 
ideal, mas aplaude as conquistas 
que vem sendo anunciadas para as 
pessoas com deficiência e ressaltou 
o projeto que visa ampliar o concei-
to de deficiência auditiva, de modo 

a garantir que as pessoas com perda 
de audição unilateral também pos-
sam obter os benefícios previstos 
na legislação para as pessoas com 
deficiência. Esse é o objetivo do 
Projeto de Lei (PL) 5.422/14, do 
ex-deputado Dinis Pinheiro (PP), 
que já foi aprovado pela Comissão 

O vereador Marcos Nem (PSD) 
disse que tem sempre a preocupa-
ção com a melhoria da qualidade 
de vida do homem do campo e 
da cidade que se o poder públi-
co não criar mecanismo para dar 
condições reais de sobrevivência 
no campo, a debandada para a ci-
dade vai continuar, num claro pre-
juízo para todos. Para o homem 
do campo que sem uma mão de 
obra qualificada passará viver nos 
bolsões de pobreza e para o poder 
público que vai ter um vultoso gas-
to com o social e sem resolver o 
problema. “Fica muito mais fácil e 
barato manter o homem no campo 

criando condições para que possa 
trabalhar e tirar o seu sustento.” 
Lembrou ainda o parlamentar que 
medidas como a que tramita na 
Câmara projeto (PL 5021/13) que 
autoriza o Executivo a conceder 
subvenções econômicas a agricul-
tores e empreendedores rurais 
familiares que adotarem práticas 
de conservação do meio ambiente 
é uma bela medida que deve ser 
apoiada não só por ele, mas todos 
os políticos que também defen-
dem o meio ambiente e o homem 
do campo. 

Segundo Marcos o benefício 
será concedido nas operações de 

crédito em qualquer instituição fi-
nanceira, por meio de instrumen-
tos como bônus ou redução de 
juros. Como exemplo de práticas 
sustentáveis que podem ser utiliza-
das para receber o benefício. O ve-
reador salientou que a autoria do 
projeto, e cita o plantio em nível 
e terraceamento, plantio consorcia-
do e rotação de culturas, adubação 
química e orgânica, e proteção e re-
cuperação de nascentes. Para o par-
lamentar, “com pequeno incentivo 
econômico, boas práticas conserva-
cionistas podem ser desenvolvidas, 
com reflexos positivos tanto para a 
produção quanto para a conserva-

ção do meio ambiente”. O vereador 
destaca que poderão receber o be-
nefício os agricultores familiares ou 
empreendedores familiares que se 
enquadrem em uma das seguintes 
categorias: posseiro, proprietário, 
assentado da reforma agrária, me-
eiro, parceiro ou arrendatário. “A 
proposta inclui as medidas na Lei), 
no artigo 41, já autoriza o Poder 
Executivo federal a criar um progra-
ma de apoio e incentivo à conserva-
ção do meio ambiente, que inclua 
pagamento ou incentivo a serviços 
ambientais. Esse artigo, no entanto, 
ainda não foi regulamentado”, con-
cluiu. ( VS)

de Constituição e Justiça (CCJ) e 
votado em primeira pelo plenário, 
faltando a segunda votação para sua 
sanção final do governador. O rela-
tor, deputado André quintão (PT), 
concluiu pela constitucionalidade 
da matéria em sua forma original. 
O projeto altera a alínea “a” do in-
ciso I do artigo 2° da Lei 13.465, de 
2000, que conceitua a pessoa com 
deficiência, para fins de concessão 
de benefícios pelo Estado. Com essa 
mudança, também passa a ser consi-
derada deficiência auditiva a perda 
unilateral da audição, parcial ou to-
tal, de 41 decibéis ou mais, aferida 
por audiograma. 

De acordo com o Rodrigo Cadei-
rante, a Lei 13.465 prevê que a de-
ficiência auditiva só será conside-
rada quando houver limitação de 
ordem neurossensorial ou mista, 
em grau severo e profundo, com 
perda de 70% ou mais da capacida-
de de audição, nos dois ouvidos. 
O vereador lembrou que a legis-
lação prevê que será considerada 

pessoa com deficiência, para fins 
de obtenção de benefício, aquela 
que, comprovadamente, apresen-
tar desvantagem no que se refere à 
orientação, à independência física, 
à mobilidade ou de ordem neurop-
síquica que acarrete dificuldade 
para o exercício de ocupação habi-
tual, a interação social e a indepen-
dência econômica, em caráter per-
manente. Foi destacado também 
que, no âmbito federal, o Decreto 
3.298, de 1999, que regulamenta a 
Lei 7.853, de 1989, que trata da Po-
lítica Nacional para Integração da 
Pessoa com Deficiência, considera 
como deficiência auditiva a perda 
bilateral de audição.

Ao concluir sua defesa do pro-
jeto, Rodrigo disse que “no en-
tanto o parecer tanto do Superior 
Tribunal de Justiça quanto o Tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais têm 
adotado em suas decisões o posi-
cionamento de que a surdez uni-
lateral deve ser considerada como 
deficiência”, finalizou. ( VS)
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Ciro Gomes vem dia 11 
e abre campanha em 
Montes Claros

Câmara Municipal sedia abertura da 
Campanha da Fraternidade

Assembleia participa de Congresso Mineiro 
de Vereadores

Comissão se empenha em evitar despejo 
durante a pandemia

GIRLENO ALENCAR

O candidato Ciro Gomes a pre-
sidente pelo PDT, estará em Montes 
Claros no dia 11 de março, quando 
buscar assegurar o apoio a sua cam-
panha, em reunião com os prefei-
tos e lideranças políticas. Ele abre a 
temporada das visitas dos presiden-
ciáveis, pois o atual presidente Jair 
Bolsonaro, do PL, que é candidato a 
reeleição, está sendo aguardado na 
cidade no dia 14 de março ou no 
dia 4 de abril, nessa que seria sua 
primeira visita a Montes Claros. A 
grande expectativa é para a visita do 

presidenciável e ex-ministro Sérgio 
Moro, do Podemos, que não conhe-
ce o Norte de Minas.

O pedetista Ciro Gomes já veio 
ao Norte de Minas por várias vezes, 
sendo uma delas em outubro de 
2009 em Pirapora, onde acompa-
nhou o então ex-presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva e a então pre-
sidente Dilma Rousseff e foi rece-
bido pelo então governador Aécio 
Neves, que depois foi candidato à 
Presidência da Republica. 

Ciro Gomes veio a Montes Cla-
ros, na abertura da Expomontes, 
acompanhado do então vice-pre-

sidente José Alencar, ele que era 
ministro da Integração Nacional. 
A vida está sendo organizada pelo 
deputado estadual Carlos Pimenta.

A agenda anunciada ontem pre-
vê a chegada dele no dia 10, a Belo 
Horizonte, quando às 20 horas faz 
a filiação de lideranças. No dia 11, 
ele chega a Montes Claros, quando 
depois de participar de carreata e 
visitar a área central, participa de 
reunião no auditório da Associação 
dos Municípios da área Mineira da 
Sudene (Amams). Depois ele segue 
para Governador Valadares e Teófi-
lo Otoni.

A Câmara de Montes Claros se-
diou na quinta-feira (3), a abertu-
ra da Campanha da Fraternidade 
2022, que neste ano tem como 
tema ‘Fraternidade e Educação’ e 
o lema ‘Fala com sabedoria, ensina 
com amor’. O evento foi de iniciati-
va do presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues. A Campanha da 
Fraternidade nasceu por iniciativa 
de dom Eugênio de Araújo Sales, 
em Nísia Floresta, Arquidiocese de 
Natal (RN), como expressão da cari-
dade e da solidariedade em favor da 
dignidade da pessoa humana, dos 
filhos e filhas de Deus. Segundo o 
padre Genivaldo Lopes Soares, que 
também é pároco da Igreja Menino 
Jesus de Praga, a escolha do tema é 
determinada pela Conferência Na-
cional dos Bispos do Brasil, em co-
mum acordo com as demais igrejas, 

em relação aos assuntos com mais 
relevância perante a sociedade.

“É importante o tema da cam-
panha da fraternidade deste ano 
devido o que a educação vem en-
frentando com a pandemia do 
novo coronavírus, no qual, muitas 
crianças e professores tiveram que 
se reinventar para o novo formato 
de aula. O assunto também é um 
pedido do Papa Francisco, através 
do pacto educacional, que é uma 
forma de poder formar uma pessoa 
humanizada”, afirmou o padre Ge-
nivaldo. 

Esse é o segundo ano consecuti-
vo que a Câmara de Montes Claros 
sedia a campanha da fraternidade. 
O presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues (Cidadania) 
ressaltou que é uma iniciativa que 
exige de todos uma postura colabo-

rativa e de diálogo, seja em relação 
às ações realizadas pelo poder pú-
blico, seja às iniciativas da socieda-
de civil, através das organizações e 
pastorais sociais ligadas à Arquidio-
cese de Montes Claros.

Também esteve presente no 
evento o deputado estadual Gil 
Pereira (PP), que enfatizou sobre a 
educação ser a base de tudo, pois é 
o meio para criação do ser humano. 
“Sob a liderança da Igreja consegui-
remos fortalecer nossa sociedade e 
entregar para o mundo crianças de 
bem e adultos no segmento corre-
to”, disse.

O vice-prefeito de Montes Cla-
ros, Guilherme Guimarães desta-
cou que a campanha da fraterni-
dade traz o debate e a reflexão dos 
problemas diários, seja no âmbito 
do saneamento, saúde e agora na 
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O autor da proposta, deputado Dr. Jaziel

área da educação. “A educação é 
a ferramenta para a mudança da 
cultura, é através dela que temos a 
liberdade do conhecimento, da lei-

tura, do saber escolher”, pontuou. 
As ações e atividades da Campanha 
serão realizadas durante o período 
quaresmal, visando a construção 

de uma sociedade mais cuidadosa 
e atenta, e consciente de que todas 
as pessoas são educandos e educa-
dores. (GA)

A Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) estará pre-
sente no X Congresso Mineiro de 
Vereadores, que será realizado no 
Expominas, em Belo Horizonte, na 
próxima terça-feira (8/3/22), das 
8 às 17 horas. Coordenado pela 
Associação Mineira de Municípios 
(AMM), o evento deverá reunir cer-
ca de 2 mil pessoas, entre legisla-
dores dos 853 municípios, servido-
res das câmaras, prefeitos e outras 
lideranças políticas.

A participação da ALMG busca 
fortalecer o relacionamento com 
representantes municipais, um de 
seus públicos prioritários. O Le-
gislativo estadual terá um estande 
onde poderá, também, divulgar 
seus projetos de interlocução com 
a sociedade, canais de comunica-
ção e serviços de interesse dos mu-
nicípios, como Centro de Apoio às 

Câmaras (Ceac) e a Procuradoria 
da Mulher.

Ainda sob o impacto da pande-
mia de Covid-19, a ALMG deverá 
ter como foco no evento seu tra-
balho para a retomada do desen-
volvimento econômico e social do 
Estado. Ações e projetos como o 
Recomeça Minas, o Assembleia Fis-
caliza, o acordo com a Vale e as Co-
missões Parlamentares de Inqué-
rito (CPIs) estarão no portfólio, 
assim como o Relatório Institucio-
nal de 2021, que traz um balanço 
dessas e de outras ações.

MULHERES

Por ser promovido no Dia Inter-
nacional da Mulher, o Congresso 
terá um ambiente de discussão so-
bre a necessidade de se aumentar 
a presença feminina em todos os 

espaços de poder. Essa será uma 
oportunidade para que a ALMG 
divulgue os serviços da Procura-
doria da Mulher, instalada no últi-
mo mês de dezembro. O estande 
também contará com atendimento 
personalizado do Ceac.

PRESIDENTE PARTICIPA DA 
MESA DE ABERTURA

O presidente da ALMG, depu-
tado Agostinho Patrus (PV ), par-
ticipa da mesa de abertura do X 
Congresso Mineiro de Vereadores, 
às 9 horas. Entre as autoridades 
previstas estão, ainda, os presi-
dentes da AMM, Julvan Lacerda, 
e do Congresso Nacional, senado 
Rodrigo Pacheco; o governador 
Romeu Zema e o prefeito de BH, 
Alexandre Kalil; e o diretor-presi-
dente do Sebrae Nacional, Carlos 

Melles. O Sebrae é parceiro da 
AMM no evento.

A programação, que começa 
com o credenciamento às 8 ho-
ras, terá, ainda, palestras de espe-
cialistas renomados sobre temas 
relevantes para o trabalho dos ve-
readores. A Palestra Magna das 11 
horas terá como tema “O Poder Le-
gislativo mais perto do cidadão” e 
será proferida por Rodrigo Pache-
co. Às 14 horas, haverá o painel “O 
papel das Câmaras Municipais no 
desenvolvimento econômico dos 
municípios”.

Já às 15 horas, a palestra “A 
importância da mulher na trans-
formação da sociedade” será con-
duzia pela historiadora Luciana 
Balbino. Ela é consultora de tu-
rismo de base comunitária, pro-
prietária do Restaurante Rural Vó 
Maria, em Areia (PB), e foi esco-

A Comissão de Direitos Huma-
nos da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) está empe-
nhada em impedir o despejo de 
famílias de comunidades quilom-
bolas, situadas no município de 
Januária (Norte de Minas), princi-
palmente durante a pandemia. O 
compromisso, assumido também 
por representantes de órgãos de 
defesa dos direitos humanos, foi 
selado durante audiência pública 
nesta quinta-feira (3/3/22), reali-
zada de forma remota.

Durante a reunião, foram 
apresentadas denúncias quanto 
a liminar emitida na sexta-feira 
de Carnaval (25/2) por um juiz 
de primeira instância, impondo 
o prazo de cinco dias para que 
a Polícia Militar retirasse as fa-
mílias que buscaram refúgio nas 
partes altas das comunidades, 

em função da cheia do Rio São 
Francisco. A liminar foi a favor do 
empresário Walter Arantes, que 
reivindica posse das terras.

Conforme os participantes da 
audiência, o processo é totalmen-
te ilegal. As comunidades de Ga-
meleira, Sangradouro e Croatá, 
ameaçadas pelo despejo, estão há 
anos lutando pelo reconhecimen-
to e demarcação da área. Vários 
participantes lembraram que é de 
competência federal a resolução 
de conflitos em áreas de popula-
ções tradicionais e que decreto 
em vigor impede que despejos 
sejam realizados durante a pan-
demia.

VIOLêNCIA DA AçãO E
MOROSIDADE NA 

TITULAçãO DAS TERRAS SãO 
CRITICADAS

A presidenta da comissão, de-
putada Andréia de Jesus (Psol), 
afirmou que essas comunidades 
vêm lutando com apoio de vários 
movimentos e autoridades, mas 
enfrentam latifundiários e fazen-
deiros que deixam as mais de 200 
famílias acuadas. Ela condenou a 
violência na tentativa de despejo 
e a falta de planejamento para 
garantir proteção e dignidade aos 
afetados. “Se essas famílias tive-
rem que ser retiradas, para onde 
irão, se não podem voltar para as 
áreas alagadas?”, indagou.

A vice-presidente da comis-
são, deputada Leninha (PT), que 
acompanha pessoalmente o caso, 
disse que esteve reunida com mo-
radores da comunidade e com o 
juiz responsável pela ordem, para 
tentar uma solução. Ela lamentou 
a morosidade para finalizar o pro-

cesso de titulação das terras.
Representantes da Defensoria 

Pública e da assessoria jurídica da 
Comissão Pastoral de Pescadores, 
autora das denúncias, afirmaram 
que as decisões judiciais que tenta-
ram remover as pessoas desconsi-
deraram toda a documentação que 
as comunidades possuem e as leis 
que protegem esses povos.

ORDEM JUDICIAL

O coronel da Flávio Godinho Pe-
reira, diretor de Operações da Polí-
cia Militar de Minas Gerais, explicou 
que a corporação não pode questio-
nar uma decisão judicial, como é o 
caso. Segundo ele, quando não há 
esses casos de “excepcionalidade”, 
a corporação faz o trabalho de rein-
tegração de posse em um período 
de 60 dias – 30 para o planejamen-

to e 30 para cumprir a ordem.
O militar afirmou, ainda, que to-

das as diretrizes são embasadas em 

normas, inclusive internacionais, 
de garantia dos direitos humanos. 
(Portal ALMG)

lhida pela Revista Forbes uma das 
100 Mulheres Poderosas do Agro 
no Brasil.

Outra palestra, às 16 horas, 
traz o filósofo e ensaísta brasileiro 
Luiz Felipe Pondé, que abordará 
o tema “Inquietações propositivas 

sobre gestão, liderança e ética”. 
O encerramento será às 17 horas. 
Durante todo o evento, serão se-
guidas as normas de segurança sa-
nitária do programa Minas Cons-
ciente para prevenção e combate 
à Covid-19. (Portal ALMG)
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Moradores fecham rodovia e porto 
para cobrar pavimentação de via no 
Norte de Minas

Pirapora ajusta 
últimos detalhes dos 
projetos de drenagem

Fiemg celebra decreto federal que reduz IPI 
em até 25% 

Sebrae Delas chega a Botumirim, Coração de 
Jesus e Grão Mogol

GIRLENO ALENCAR

Os moradores da cidade de 
Manga fecharam ontem (4), a BR 
135, no trecho na cidade de Man-
ga e na estrada que liga São João 
das Missões a Itacarambi e ainda 
no Porto de Manga, para cobrar o 
início das obras de pavimentação 
da estrada, no trecho de Itacaram-
bi a Manga. O advogado Maurício 
Magalhães, um dos organizadores 

do protesto, alega que no dia 30 de 
setembro do ano passado, o pre-
sidente Jair Bolsonaro anunciou o 
aviso de licitação da rodovia, em 
evento em Belo Horizonte, mas 
ainda teve inicio a pavimentação. 
Ele se queixa que são 40 anos de 
muitas promessas e nenhuma obra 
iniciada, o que irritou os morado-
res daquela parte da cidade.

O advogado nega qualquer 
conotação política e alega que a 

estrada está intransitável e todas 
correntes políticas prometeram a 
obra, mas sem nada ocorrer. Ele 
afirma que os moradores estão re-
voltados e tomaram a iniciativa de 
fazer esse protesto, que pretende 
culminar com novo protesto no dia 
da visita do presidente Jair Bolso-
naro a Montes Claros. A BR-135 foi 
criada pelo então presidente Jusce-
lino Kubistchek e inicia na BR-040 e 
termina em São Luiz, no Maranhão. 

No território mineiro, o único tre-
cho sem asfalto é de Itacarambi a 
Manga, que foi embargado em 1988 
pelo Tribunal de Contas da União, 
com a alegação de superfaturamen-
to.

No dia 30 de setembro do ano 
passado, em Belo Horizonte, Bolso-
naro pegou o telefone e comunicou 
que o ministro da Infraestrutura, 
Tarcizio Gomes o comunicou na-
quele momento que saiu o edital 

para a licitação da rodovia. Os re-
cursos foram liberados por meio 
de um Projeto de Lei do Congres-
so Nacional aprovado na Câmara e 
no Senado na última segunda-feira 
(27), juntamente com os recursos 
para a ampliação e privatização do 
metrô da capital mineira. Ontem, 
os bolsonaristas anunciaram que 
nos próximos dias terá uma novida-
de sobre essa obra.

Esse trecho da BR-135 era esta-

dual e foi transferido para o Gover-
no Federal, o que impediu de ser 
beneficiado no acordo da Tragédia 
de Brumadinho. Manga acabou 
sendo atendida com a verba para a 
ponte sobre o rio São Francisco. O 
coordenador Maurício Magalhães 
informou que o evento é pacífico 
e fez questão de comunicar ao Po-
der Judiciário, Ministério Público, 
Polícia Militar, Prefeitura e todos os 
órgãos.

A Prefeitura Municipal de Pirapo-
ra, através da Secretaria de Projetos 
e Obras, atenta aos problemas his-
tóricos causados pelas águas pluviais 
(alagamentos), está finalizando os 
projetos de drenagem da lagoa do 
bairro Cícero Passos e da Avenida 
Bonifácio Machado de Miranda. De 

acordo com o secretário de Proje-
tos, Luciano Rodrigues falta apenas 
alguns detalhes para o processo lici-
tatório e logo após início das obras.

“A equipe técnica esteve reunida 
in loco para ajustar os últimos pon-
tos do projeto de drenagem da lagoa 
do Cícero Passos e da avenida Boni-

fácio Machado de Miranda, na região 
do antigo Hospital São Sebastião. É 
um projeto importante, com algu-
mas particularidades que estamos 
ajustando, para que nas próximas 
chuvas a população não tenha esses 
transtornos”, comentou o secretário. 
(Ascom PMP)

O presidente da Fiemg, Flávio Ros-
coe, celebrou a publicação do decre-
to federal que reduz as alíquotas do 
Imposto sobre Produtos Industrializa-
dos (IPI) em até 25%. A medida, que 
alivia a carga tributária de automóveis, 
eletrodomésticos e outros produtos, 
foi assinada na última sexta-feira (25), 
e já está valendo.

Em vídeo, Roscoe traz argumen-
tos sobre a importância da mudança. 
“Uma demanda antiga e muito justa 
de todo o segmento industrial, já que 
esse é um tributo que apenas o setor 
industrial paga. Uma situação que 
não era justa e que colocava o setor 

industrial com uma carga tributária 
muito superior aos demais”, disse.

Ainda segundo Roscoe, a redução 
do IPI foi uma importante iniciativa 
do Governo Federal que abre portas 
para uma redução definitiva desse 
tributo. “A indústria tem muito a con-
tribuir para o crescimento do Brasil. 
Tenho certeza que corremos o risco 
de aumentar a arrecadação já que 
as alíquotas de IPI são muito altas e 
muitas vezes inibem algumas cadeias 
produtivas”, pondera o presidente da 
Fiemg, no vídeo.

REDUçãO | De acordo com o go-

verno federal, a maior parte dos pro-
dutos terá redução de 25%, enquanto 
alguns tipos de automóveis terão aba-
timento menor na alíquota, de 18,5%. 
A medida representará uma renúncia 
tributária de R$ 19,5 bilhões para o 
ano de 2022, de R$ 20,9 bilhões para 
o ano de 2023 e de R$ 22,5 bilhões 
para o ano de 2024.

O governo justificou a renúncia 
tributária informando que a arreca-
dação federal em janeiro de 2022 
somou R$ 235,3 bilhões. O volume é 
18,30% maior do que o mesmo mês 
do ano passado, já descontada a infla-
ção do período. (Ascom Fiemg)

Na semana em que é come-
morado o Dia Internacional da 
Mulher (8/3), o Sebrae Minas 
apresenta o Sebrae Delas nas ci-
dades de Botumirim, Coração de 
Jesus e Grão Mogol. O programa 
visa apoiar e orientar mulheres 
que sonham em ter um negócio, 
ou desejam alavancar seus em-
preendimentos. Durante o lança-
mento, nos dias 7 a 9 de março, 
serão ministradas palestras gra-
tuitas com a analista do Sebrae 
Minas Fabiana Schimitz e com a 
facilitadora do Sebrae Delas, An-
dressa Capelo.

Para a assistente do Sebrae 
Minas, Sunny Magalhães, que irá 
acompanhar o programa nessas 
cidades, o Sebrae Delas é fun-
damental para o crescimento 
profissional daquelas que já em-
preendem e também para quem 

busca ingressar no mercado. “O 
programa oferece a oportuni-
dade para elas se capacitarem e 
melhorem seus negócios tornan-
do-os mais competitivos. Além 
disso, potencializa as expertises 
das mulheres, encorajando-as a 
trilharem o caminho de sucesso”, 
destaca a assistente.

SEMINáRIO DA MULHER EM-
PRESáRIA EM MONTES CLAROS

Para celebrar o Dia Internacio-
nal das Mulheres e debater ques-
tões relacionadas ao empreende-
dorismo e ao universo feminino, 
o Sebrae Minas e a Câmara de Di-
rigentes Lojistas (CDL) de Mon-
tes Claros promovem, no dia 7 
de março, o Seminário da Mulher 
Empresária. O evento terá início 
às 13h, no auditório da CDL. 

O seminário será mediado 
pela palestrante e facilitadora do 
Sebrae Delas, Andreza Capelo, 
e terá um painel familiar, com a 
participação de três irmãs que se 
destacam em ações ligadas à mu-
lher: Luciane Maia Costa é radiote-
rapeuta e vai falar sobre a saúde da 
mulher; Karine Maia, delegada de 
Atendimento à Mulher de Montes 
Claros irá abordar a segurança, 
enquanto Cecilia Maia, criadora de 
conteúdo, vai falar sobre qualidade 
de vida e cuidados com o corpo. 

Outra atração será a jornalista 
e empreendedora Ariane Galdino, 
que fará a palestra “As práticas de 
condução de talentos para a gestão 
da diversidade”.

As inscrições para o evento po-
dem ser feitas pelos telefones (38) 
3690-1905 ou (38) 99749-1900. 
(Agência Sebrae)

Segundo Roscoe, medida alivia carga tributária, reduzindo preços dos produtos industrializados 

Palestras gratuitas marcam o lançamento do programa, que tem como
 objetivo apoiar o empreendedorismo feminino

MÊS DA MULHER
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A juíza Rozana Silqueira 

Prefeitura suspende contratação de 
psicólogos e assistentes sociais

Montes Claros cancela proibição de 
shows depois de nova decisão judicial

Prefeitura vai recuperar área verde da 
Escola Missionária

GIRLENO ALENCAR

A Prefeitura de Montes Claros 
surpreendeu ontem (4), quan-
do suspendeu a contratação dos 
assistentes sociais e psicólogos 
para a área de educação. Ontem, 
os convocados que acessaram o 
sistema Saber foram surpreendi-
dos com a informação inserida no 
site. Foram chamados candidatos 
aprovados para os cargos de Auxi-
liar de Docência (400 candidatos), 
Auxiliar de Secretaria de Educação 
Básica (50), PEB II – Educação Fí-
sica (12), PEB II – Geografia (5), 
PEB II – História (5), PEB II – Ci-
ências (5), Professor de Educação 
Básica PEB II – Língua Inglesa (5), 
PEB II – Artes (5) e Analista de 
Conteúdo Curricular de Ensino 
Religioso (2).   

Os candidatos convocados ti-

nham até o dia 2 de março, enca-
minhar um e-mail contendo toda 
a documentação que resultou na 
sua pontuação e classificação na 
seleção, de forma digitalizada, 
mediante arquivo anexo, para o 
endereço eletrônico correspon-
dente ao seu respectivo cargo. É 
interessante destacar que o não 
encaminhamento de toda a docu-
mentação relacionada implicará 
na consequente desistência pelo 
candidato de sua respectiva vaga.

No e-mail, o candidato deveria 
enviar cópias digitalizadas dos se-
guintes documentos: registro ge-
ral; CPF; título de eleitor; certidão 
de quitação eleitoral expedida 
pela Justiça Eleitoral; certificado 
de reservista, se for do sexo mas-
culino; e inscrição do PIS/Pasep. 
Também é necessário enviar cer-
tidão de casamento, caso o can-

didato seja casado; certidão de 
nascimento dos filhos menores, 
sendo obrigatória a constância de 
CPF, para filhos com idade supe-
rior a oito anos; comprovante de 
residência do último mês; e diplo-
ma ou certificado de escolaridade 
conforme o cargo pleiteado.

quanto à experiência pro-
fissional, no âmbito público, é 
necessário enviar declaração de 
contagem de tempo emitida por 
órgão público, certidão de tem-
po de serviço, lista de designa-
ção oficial e contrato de trabalho 
original ou autenticado pelo ór-
gão emissor. Na esfera privada: 
registro na carteira de trabalho, 
páginas de identificação pessoal 
frente e verso e páginas de contra-
to de trabalho relacionadas à ex-
periência no cargo pleiteado e/ou 
contrato de trabalho original (ou 

cópia autenticada pela empresa 
emissora com assinatura do repre-
sentante legal); e uma foto 3x4. 
Declaração de que exerce ou não 
outro cargo público e certidão de 
antecedentes criminais, expedida 
pela Polícia Civil de Minas Gerais, 
também devem ser enviadas.

O candidato deverá, ainda, 
submeter-se ao exame admissio-
nal, em data a ser agendada pela 
Secretaria Municipal de Planeja-
mento e Gestão. Somente após a 
conferência de toda a documen-
tação a Comissão de Seleção Pú-
blica para Avaliação e Julgamen-
to do Edital irá proceder com 
a análise dos documentos para 
contratação. O candidato apto a 
ser contratado deverá escolher a 
respectiva vaga por meio do Siste-
ma Saber, em data a ser posterior-
mente divulgada.

O prefeito Humberto Souto pu-
blicou o Decreto 4362, onde revoga 
a proibição de show em Montes Cla-
ros. A decisão do novo decreto foi 

tomada depois que a juíza Rozana 
Silqueira da Paixão, da 1ª Vara da Fa-
zenda, deu nova decisão permitindo 
a realização de show, mas desde que 

não haja aglomerações. O curioso é 
que três juízes da comarca de Mon-
tes Claros acataram desde o dia 9 de 
dezembro as ações judiciais contras 

O secretário de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável da 
Prefeitura e presidente do Conse-
lho Municipal de Defesa do Meio 
Ambiente (Codema) de Montes 
Claros, Soter Magno, visitou as 
dependências da Escola Missio-
nária da Lagoinha, às margens da 
BR-135, na saída para Bocaiuva. 
Na oportunidade, conheceu a 
estrutura da escola e o Programa 
de Vida Saudável (PVS), que será 
implantado no local.

No espaço, serão oferecidos 
atendimentos médicos, hidrotera-
pia, hortoterapia, aulas de culiná-
ria, oficina de remédios naturais, 
palestras sobre saúde emocional, 

dieta 100 por cento vegetariana, 
meditação, caminhadas, ativida-
des físicas, massagens, geoterapia 
e fitoterapia. Os serviços serão 
ofertados por valores simbólicos 
ou de forma gratuita. O públi-
co-alvo são aquelas pessoas que 
necessitam de assistência física, 
terapêutica e/ou emocional, que 
terão acesso ao programa após 
passarem por triagem feita na 
própria escola.

A representante do PVS, Cláu-
dia Lisboa, recebeu o secretário 
e informou que o programa visa 
melhorar a qualidade de vida dos 
atendidos: “vamos trabalhar o 
equilíbrio emocional, físico e es-

piritual para que, ao retornar ao 
lar, a pessoa leve para o seu coti-
diano o que aprendeu na Escola 
Missionária”.

A Prefeitura, através da Secreta-
ria de Meio Ambiente e do Code-
ma, vai auxiliar a instituição, recu-
perando e fazendo a manutenção 
da área onde a escola se encontra. 
“A área verde é extensa, com mais 
de 5 mil metros quadrados, e será 
embelezada e estruturada, a fim 
de recuperar, principalmente, a 
autoestima das pessoas”, afirmou 
o secretário Soter, acrescentando 
que o Município vai doar mudas 
para serem plantadas no local. 
(Ascom PMMC)

as ações da Prefeitura de Montes 
Claros nos casos de Covid-19 e elas 
foram derrubadas apenas por deci-
sões monocráticas do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais. Essa posi-
ção do Poder Judiciário causou in-
quietação, pois o setor sempre teve 
bom relacionamento com a admi-
nistração.

No seu novo decreto, o prefeito 
Humberto Souto alega que conside-
rando o encerramento do período 
tradicionalmente reservado aos fes-
tejos de Carnaval e  a leve melhora 
nos indicadores epidemiológicos do 
Município e por isso determinou a 
revogação das restrições constantes 
do art. 1º  do Decreto Municipal nº 
4356, de 07 de fevereiro de 2022, 
Esse artigo suspendia, em vias e lo-
gradouros públicos, bem como em 
locais particulares no Município de 
Montes Claros, as comemorações 
carnavalescas, os eventos que ge-
rem aglomerações e a realização de 
shows artísticos e musicais, ao vivo 
ou de forma mecanizada, no perío-
do de 25 de fevereiro a 13 de março 
de 2022.  

Na tarde de quinta-feira, a juíza 
Rozana Silqueira da Paixão, da 1ª 
Vara da Fazenda, acatou ação judi-
cial movida por Marcilenio Ramos 

dos Santos e outros, pedindo a 
suspensão dos efeitos do Decreto 
Municipal no 4356 de 07/02/2022, o 
qual proibiu, nos limites deste Mu-
nicípio, a realização de comemora-
ções carnavalescas, eventos que ge-
rem aglomerações e a realização de 
shows artísticos e musicais, ao vivo 
ou de forma mecanizada, no perío-
do de 25 de fevereiro a 13 de março 
de 2022, alegando se tratarem de 
medidas ilegais, desproporcionais, 
desarrazoadas e que as normas im-
pugnadas seriam inclusive mais gra-
vosas que aquelas aplicadas no pe-
ríodo de carnaval do ano anterior, 
quando os índices epidemiológicos 
estavam mais recrudescidos e não 
se havia sequer iniciada a vacinação 
da população.

A juíza explica que “analisando 
a referida decisão do TJMG, perce-
be-se que o Desembargador Rela-
tor plantonista apenas reservou a 
possibilidade de reanálise dos pe-
didos do agravo ao relator titular, 
de modo que os efeitos da decisão 
proferida pelo TJMG permanecem 
até o momento presente. No que 
se referem ao segundo pedido for-
mulado pelos autores, qual seja, a 
determinação para que a Guarda 
Municipal se abstenha de cometer 

excessos e “utilize na abordagem 
aos estabelecimentos autores ve-
ículos e agentes exclusivamente 
imprescindíveis no regular exercí-
cio do poder de polícia sanitário, 
afastando-se da realização de opera-
ções pirotécnicas, constrangedoras 
de clientes e empresários”, caberá 
aos fiscais municipais cumprir a de-
cisão do TJMG de “coibir eventos 
de qualquer natureza – artísticos e 
musicais, ao vivo ou de forma meca-
nizada – que gerem aglomerações 
de pessoas no âmbito do Município 
de Montes Claros”.

Cumpre lembrar que é dever do 
servidor público municipal agir com 
urbanidade no trato com o cidadão, 
bem como manter conduta com-
patível com a moralidade adminis-
trativa (artigo 131 do Estatuto dos 
Servidores Públicos do Município 
de Montes Claros). Assim, deverá a 
Guarda Municipal observar o estrito 
cumprimento da decisão proferida 
pelo desembargador relator plan-
tonista Geraldo Augusto, com a ob-
servância dos deveres contidos no 
artigo 131, IX e XI, da Lei Municipal 
3.175/2003, sob pena de responder 
pessoalmente pelo exercício irre-
gular de suas atribuições, abuso de 
autoridade e desobediência. (GA)
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Hospital da Unimontes inicia 
residências médicas e multiprofissional

Montes Claros contrata supervisão da 
rede de atenção psicossocial

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) deu 
início, na quinta-feira (3/3), aos 
Programas de Residências Médi-
cas e de Residência Multiprofis-
sional do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF). Jun-
tos, os programas oferecem 86 
vagas.

Para as residências médicas, o 
HUCF/Unimontes reúne 34 pro-
fissionais em nove áreas: otorri-
nolaringologia, pediatria, cirurgia 
geral, ginecologia, clínica médica, 
anestesiologia, psiquiatria, ge-
riatria e ortopedia – em Montes 
Claros e Salinas. Já a residência 
multiprofissional, com 52 vagas 

preenchidas, contempla as áreas 
de enfermagem, odontologia, ser-
viço social, psicologia e enferma-
gem obstétrica em Montes Claros, 
Pirapora e Taiobeiras.

A médica Ana Clara Fernandes 
Marques, que está no segundo 
ano no Programa de Residência 
em Clínica Médica, ressalta a ex-

GIRLENO ALENCAR

A Comissão Permanente de 
Licitação e Julgamento contrata-
rá pessoa física ou jurídica para 
fazer a supervisão clínico-insti-
tucional dos serviços da Rede 
de Atenção Psicossocial do Mu-
nicípio de Montes Claros. A Co-
missão de Licitação analisou as 
propostas técnicas e financeiras 
das três empresas habilitadas e 
confeccionada uma classificação, 
como acontece de praxe. Duran-
te o processo licitatório, os can-

didatos tiveram que comprovar 
experiência de supervisão clínico
-institucional em saúde mental ou 
certificação de conclusão de cur-
so de formação em supervisão clí-
nico-institucional. A seleção se deu 
pela análise da formação acadêmica 
e pela experiência profissional, que 
foram pontuadas para a confecção 
da classificação. Agora, os licitan-
tes têm o prazo de cinco dias para 
apresentarem recursos, desde que 
devidamente fundamentados.

As empresas contratadas terão a 
incumbência de assessorar a discus-

são dos casos clínicos associada ao 
contexto institucional, dar suporte 
à equipe técnica do serviço, discu-
tir e apoiar a construção do proje-
to institucional do CAPS e fomen-
tar a criação de espaços coletivos 
para discussão da política e dos 
cuidados ofertado, entre outras 
funções. A Rede de Atenção Psi-
cossocial do Município possui 
três Centros de Atenção Psicosso-
cial (CAPS). A contratação conta 
com recursos do Fundo Estadual 
de Saúde e o prazo dos contratos 
será de 12 meses.

periência diferenciada em toda 
vida acadêmica. “Formei-me pela 
Unimontes, e escolhi fazer a re-
sidência médica no HUCF. Para 
mim, o Hospital Universitário tem 
um sentimento de lar, uma segun-
da casa. Cada obstáculo vencido 
será importante para a formação 
de todos nós. Aqui, aprendemos a 
vencer e a nos adaptar às realidades 
vividas e vivenciadas em um hospi-
tal público”, afirma a representante 
dos residentes.

A superintendente do HUCF, 
Príscilla Izabella de Menezes, refor-
ça a instituição como o único hospi-
tal 100% público, com atendimento 
integral pelo Sistema Único de Saú-
de (SUS) em Montes Claros.

“O nosso desejo é de sempre 
prestar uma residência segura e 
de qualidade aos profissionais de 
saúde. A Unimontes é sinônimo de 
aprendizado, de qualidade no ensi-
no e na assistência humanizada aos 
usuários do SUS. Somos o hospital 
da Unimontes, e como tal, vamos 
muito além ao ensino, assistindo a 
toda a região macronorte do esta-

do. A gente acredita que as trocas 
de experiência são sempre ricas, 
e são justamente os estudantes e 
residentes que dão a cara à nossa 
Unimontes. Aqui ensinamos, mas 
também aprendemos com vocês”, 
afirma a superintendente.

Parceiros e representantes tam-
bém falaram sobre o começo das 
atividades e sua importância. Con-
fira os depoimentos em www.uni-
montes.br. 

AVANçOS | Em 2022, comple-
tam-se 30 anos de implantação 
das atividades para residentes na 
Unimontes. Em mensagem aos alu-
nos, o reitor Antonio Alvimar Souza 
adiantou que, para este ano, está 
nos planos, com apoio do Governo 
do Estado, a reforma completa do 
pronto-socorro. Melhorar as condi-
ções de trabalho dos servidores é 
outra prioridade.

“Sabemos das dificuldades que a 
população enfrenta para ter acesso 
à assistência gratuita e de qualidade. 
E o HUCF, em todos os momentos, 
tenta oferecer à população um servi-

ço de qualidade, que atende a quase 
1,3 milhão de pessoas na região. 
Para dar conta desta amplitude, pen-
so que precisamos do maior com-
promisso de todos com a solidarie-
dade. Temos um papel importante 
na região e precisamos caminhar nas 
mais diversas frentes”, disse.

VAGAS | As vagas para o Progra-
ma de Residência Médica contem-
plaram Montes Claros da seguinte 
forma: anestesiologia (1), cirurgia 
geral (5), clínica médica (5), geria-
tria (2), ginecologia e obstetrícia 
(4), medicina de família e comu-
nidade (8), ortopedia e traumato-
logia (2), otorrinolaringologia (1), 
pediatria (5) e psiquiatria (2).

Em Salinas, a Residência em 
Medicina de Família e Comuni-
dade conta com três vagas. Já as 
vagas do Programa de Residência 
Multiprofissional são para as áreas 
de enfermagem, farmácia, odon-
tologia, psicologia e serviço social 
nos municípios de Montes Claros, 
Pirapora e Taiobeiras. (Agência 
Minas)Implantação das atividades para residentes na Unimontes completa 30 anos em 2022
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Homem é preso por matar 
ex-companheira em Januária

PM divulga dados da 
operação Carnaval
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A Polícia Militar prendeu o ex-
companheiro da mulher encontra-
da morta na zona rural de Januária, 
na quinta-feira (3). Um amigo do 
suspeito, de 18 anos, também foi 
preso apontado como coautor do 
crime.

O corpo de Tamara Pereira San-
tos, de 21 anos, foi encontrado em 
uma estrada no povoado de São 
Bento com várias lesões na cabeça. 
Ao lado da vítima, os policiais apre-
enderam uma pedra e uma faca tipo 
peixeira.

A PM chegou até os dois sus-

peitos depois que uma irmã da ví-
tima contou que ela estava grávida 
de três meses e o amigo do ex fez 
contato oferecendo R$ 700 para 
ajudá-la com as despesas da gesta-
ção. Segundo o relato da irmã para 
a polícia, Tamara saiu de casa por 
volta das 18h da quarta-feira (2) 
para encontrar com o suspeito em 
uma estrada rural, onde a quantia 
seria entregue, e não foi mais vista.

Ao ser preso, o jovem relatou 
aos policiais que os dois são ami-
gos [ele e o ex da mulher] e apenas 
levou a vítima de moto na estrada 

para encontrar com o homem a 
pedido dele. De acordo com a PM, 
o rapaz contou que o casal se afas-
tou para conversar e pouco tempo 
depois, escutou gritos. Em seguida, 
o amigo retornou afirmando que 
teria agredido a vítima e os dois dei-
xaram o local.

Após a prisão desse suspeito, 
os policiais localizaram o ex-com-
panheiro da mulher, de 24 anos, 
escondido na casa de familiares na 
Comunidade de quilombo. Ele foi 
preso em flagrante e confessou o 
crime. Consta no boletim de ocor-

rência, que o homem disse que 
suspeitava não ser o pai da criança 
e saiu de casa com uma faca com a 
intenção de matá-la dependendo 
do que ela dissesse.

Ainda segundo a PM, os dois ini-
ciaram uma discussão e o homem 
alegou ter agredido a vítima com 
golpe de faca e pedradas após ela 
ter dito que ‘encontrou outra pes-
soa’.

Os dois suspeitos foram encami-
nhados à delegacia de plantão de 
Januária e a Polícia Civil vai inves-
tigar o caso.

Durante o feriado prolongado 
de Carnaval, entre sexta-feira (27) 
e terça-feira (1), 84 acidentes de 
trânsito com vítimas foram regis-
trados em estradas que passam por 
Minas Gerais. É o que mostra ba-
lanço divulgado pela Polícia Militar 
Rodoviária (PMRv) nesta quinta-
feira (3), e indica redução de 26% 
em relação ao ano passado.

Segundo a corporação, a “Ope-
ração Caminhos de Minas - Carna-

val/2022”, 30 mil quilômetros de 
rodovias estaduais e federais fo-
ram observadas. No total, foram 
1.134 operações policiais e 29 
operações da Lei Seca.

Ainda segundo o levantamen-
to, nos acidentes registrados hou-
ve 12 mortes, o que representa 
40% a menos que em 2021. Oito 
veículos roubados ou adulterados 
foram recuperados, e 228 cartei-
ras de habilitação foram recolhi-

das.
Muitas dessas retenções do do-

cumento estão ligadas à embria-
guez ao volante, responsável por 
186 prisões e medidas administra-
tivas durante o feriado. Além dis-
so, a PMRv contabiliza 62 prisões 
por porte de drogas, e 14 armas 
apreendidas. A corporação ressal-
ta que as estratégias abordadas na 
operação levaram “aos bons resul-
tados alcançados”. 

Polícia procura por homens que assaltaram 
posto de combustíveis em Moc

A polícia procura por dois 
homens que assaltaram um 
posto de combustíveis no bair-
ro Edgar Pereira, em Montes 
Claros, nesta quinta-feira (3). 
O frentista, de 24 anos, teve 
um corte na mão, causado por 
um facão.

De acordo com informações 
divulgadas pela Polícia Militar, 
o funcionário contou que um 
dos criminosos chegou ao local 
e exigiu que ele passasse o di-
nheiro. O assaltante aparentava 
estar com algo na cintura.

Ainda de acordo com o fren-

tista, ele passou R$ 400 que 
estavam no caixa, mas reagiu 
quando o autor tentou roubar 
seu celular. Enquanto os dois 
brigavam, o criminoso pegou 
um facão que estava em sua 
cintura. O trabalhador tentou 
segurar o facão e acabou so-

frendo um pequeno corte na 
mão direita.

De acordo com a PM, em 
seguida, o assaltante fugiu 
junto com um comparsa, que 
o aguardava em uma moto. A 
dupla seguiu sentido ao bairro 
Industrial.
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Agricultores de orgânicos adotam 
homeopatia nas lavouras

Brasil tem fertilizantes até outubro, 
garante ministra da Agricultura

Cartórios de MG registram aumento de 
37,7% nos Inventários na pandemia em 2021
Número é recorde desde que o ato, obrigatório para a partilha de bens 
do falecido entre os herdeiros, passou a ser feito em Tabelionatos de 
forma mais rápida e simplificada em 2007, como opção à via judicial

Já são comuns, em áreas ru-
rais de Minas Gerais, relatos de 
experiências bem-sucedidas com 
a utilização da homeopatia nas 
culturas agrícolas e atividades que 

envolvem a criação de animais. O 
objetivo é incrementar a qualidade 
nutricional do solo, das plantas e 
dos animais, seguindo o princípio 
geral de que “semelhante cura se-

melhante”. 
O entendimento é que o que 

é capaz de produzir doença é ca-
paz, também, de curá-la. Uma ação 
semelhante à vacina aplicada para 

tratamento da picada de uma co-
bra venenosa. Como se sabe, o 
imunizante é feito a partir do ve-
neno da serpente.

Na homeopatia, aplicada em 
lavouras de grãos, hortaliças, fru-
tíferas e produção de leite, o pro-
cesso é o mesmo para os medica-
mentos destinados ao tratamento 
de doenças em humanos. Os pre-
paros são produzidos a partir de 
substâncias extraídas da natureza 
(minerais, vegetais ou animais). 
Essas substâncias passam por téc-
nicas de alta diluição em água ou 
álcool e dinamizações específicas 
(agitação). A técnica leva à con-
fecção de remédios capazes de 
estimular o sistema de defesa dos 
organismos e de resistir às doen-
ças e ataques de insetos e pragas, 
além de impactos climáticos ou 
ambientais, tais como seca e ge-
ada.

ASSISTêNCIA | A Empresa de 
Assistência Técnica e Extensão 
Rural do Estado de Minas Gerais 
(Emater-MG) presta assistência 

técnica e acompanha os coope-
rados, orientando na preparação 
das substâncias utilizadas.

O técnico Enes Barbosa, con-
ta que a Coorgânica começou 
a usar a homeopatia a partir de 
2018, após alguns produtores e 
ele participarem de um curso de 
Agro-homeopatia, no campus da 
Universidade Federal de Viçosa 
(UFV ), em Florestal.

“Foi a partir daí que replicaram 
as técnicas e as práticas da homeo-
patia com os demais cooperados. 
Foi um processo de demonstração 
de resultados, por meio de dias 
de campo, encontros, palestras, 
reuniões, oficinas e seminários”, 
explica.

Além disso, foram criados gru-
pos de estudos formados também 
por produtores locais e dos mu-
nicípios de Pratápolis e Capetin-
ga. Esses grupos se empenhavam 
em estudar, praticar e aplicar os 
preparados homeopáticos. “Atu-
almente, todos os cooperados uti-
lizam algum tipo de homeopatia 
em suas propriedades”, afirma.

GRUPO DE ESTUDOS | A pan-
demia de Covid-19 levou a Coor-
gânica a criar, também, um grupo 
de estudos virtuais. Formada por 
extensionistas e agricultores, a 
equipe se reúne semanalmente.

“Participam do grupo 57 pro-
dutores, mais os técnicos. Discu-
te-se sobre o que usar de medi-
camentos homeopáticos, quando 
e como, criando uma troca de 
experiência muito rica para o for-
talecimento do grupo e a melho-
ria dos processos de produção”, 
argumenta o extensionista Enes 
Barbosa.

De acordo com o técnico, essa 
é uma tecnologia inovadora, de 
baixo custo, que muitas vezes 
utiliza insumos da própria da 
propriedade e que tem trazido 
excelentes resultados. “Podemos 
destacar casos de hortas e lavou-
ras de café atingidas pela geada. 
Como vinham sendo tratadas 
com homeopatia, a recuperação 
foi muito melhor que as lavouras 
não tratadas”, garante. (Agência 
Minas)

O estoque de fertilizantes para 
o agronegócio no Brasil está garan-
tido até outubro. A avaliação é da 
ministra da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, Tereza Cristina. Em 
entrevista coletiva, ela garantiu que 
não há problemas com a safra neste 
momento, no entanto, a safra de 
verão, no final de setembro e outu-
bro, gera preocupação.

A ministra lembrou que a safri-
nha de milho já está em produção. 
“Então, o que precisava de fertili-
zante já chegou, já está com o pro-
dutor rural. Neste momento não 
temos problema. A safra de verão é 
uma preocupação”, disse. Ela acres-
centou, entretanto, que o setor 
privado confirmou a existência de 
estoque de passagem de fertilizan-

tes suficiente até outubro.
O alerta sobre o mercado inter-

nacional de fertilizantes vem desde 
fevereiro quando começaram as 
sanções econômicas em Belarus. As 
exportações do produto estão sus-
pensas para o Brasil por causa do 
fechamento dos portos da Lituânia 
para o escoamento de fertilizantes e 
agora com o apoio à Rússia na guer-
ra contra a Ucrânia, o país do leste 
europeu sofreu novas sanções. O 
cenário se agravou ainda com o 
início da guerra. Isto porque, além 
da Belarus, a própria Rússia é o 
principal fornecedor do produto 
para o mercado brasileiro.

Em meio à crise, a ministra da 
Agricultura disse que vai ao Cana-
dá tentar negociar a demanda de 

fertilizantes. Segundo ela, o im-
pacto ao consumidor depende do 
tempo da guerra. Sem esses pro-
dutos, a tendência é que a oferta 
vai fazer disparar o preço dos ali-
mentos.

“O preço do trigo subiu lá nas 
alturas porque a Ucrânia é um 
grande produtor e isso influencia 
o mercado global. A gente acha 
que terá uma alta, sim. quanto? A 
soja já subiu, já caiu um pouco. O 
milho já subiu, já caiu um pouco. 
A gente tem que acompanhar e di-
minuir os impactos”, afirmou.

Atualmente, o Brasil é o quarto 
consumidor global de fertilizantes, 
80% de todo o produto usado na 
produção agrícola nacional vêm 
de fora do país. (Agência Brasil)

O vertiginoso aumento no 
número de óbitos causados pela 
pandemia da Covid-19 no ano 
passado, aliado à facilidade na re-
alização de Inventários de forma 
online, por meio de videoconfe-
rência com o tabelião pela plata-
forma oficial e-Notariado (www.e-
notariado.org.br), tornou 2021 
o ano recordista na realização 
destes atos em Cartórios de Notas 
de todo o estado, com um cresci-
mento de 37,7% na comparação 
com 2020, primeiro ano da crise 
sanitária no Brasil.

Documento necessário para 
apurar o patrimônio deixado pela 
pessoa falecida, o Inventário é 
obrigatório para que a partilha de 
bens seja efetivada entre os her-
deiros. Realizado em Cartórios de 
Notas desde 2007, como alterna-
tiva rápida, prática e barata à via 
judicial, o ato fechou 2021 com 
um total de 24.207 escrituras la-
vradas no estado, frente a 17.583 
realizadas em 2020.

Dados divulgados pelo Colégio 
Notarial do Brasil - Minas Gerais 
(CNB/MG), entidade que repre-
senta os mais de 1,7 mil Cartórios 
de Notas mineiros, mostram ainda 
que o número de Inventários rea-
lizados em 2021 foi 79,9% maior 

na comparação com a média de 
atos praticados entre os anos de 
2007 a 2020 - 13.459 -, período 
desde que este ato foi delegado 
aos Cartórios de Notas do país.

“A crise sanitária e o conse-
quente aumento no número de 
óbitos, acelerou a mudança cul-
tural na sociedade, que cada vez 
mais está buscando formalizar 
a transferência patrimonial de-
corrente de herança através do 
extrajudicial, que proporciona 
uma maior celeridade no proce-
dimento, que ocorre de manei-
ra mais desburocratizada e com 
possibilidade de ser realizado de 
forma digital, tudo diretamente 
nos Cartórios de Notas, desde que 
assistidos sempre por advogado”, 
explica o presidente do CNB/MG, 
Victor de Mello e Moraes,.

A lei determina que o prazo 
para iniciar o inventário é de até 
60 dias contados da data do fa-
lecimento do autor da herança, 
podendo este prazo ser alterado 
pelo juiz ou a requerimento dos 
envolvidos. Caso o inventário não 
seja aberto neste prazo incidirá 
multa de 10% a 20%, calculado 
sobre o valor do Imposto sobre 
Transmissão Causa Mortis e Doa-
ções (ITCMD), além da incidência 

de juros.
Para que o inventário possa ser 

feito em Cartório, é necessário que 
todos os herdeiros sejam maiores e 
capazes, assim como haver consen-
so entre eles quanto à partilha dos 
bens. O Estado também autoriza a 
realização do Inventário extraju-
dicial mesmo que haja testamento 
válido, desde que exista prévia au-
torização judicial. A escritura de in-
ventário também deve contar com a 
participação de um advogado.

INVENTáRIO ONLINE

Para realizar o Inventário de for-
ma online em Cartório de Notas, os 
herdeiros devem estar em comum 
acordo com a divisão de bens e 
não ter pendências judiciais com 
filhos menores ou incapazes. O 
processo pode ser realizado de for-
ma totalmente online, por meio da 
plataforma e-Notariado (www.e-no-
tariado.org.br), onde os familiares, 
de posse de um certificado digital 
emitido de forma gratuita por um 
Cartório de Notas, poderão decla-
rar e expressar sua vontade em uma 
videoconferência conduzida pelo 
tabelião.

Os serviços desta plataforma 
também estão disponíveis em dis-

positivos móveis. Pelo e-Notariado 
ainda é possível realizar divórcios, 
testamentos, inventários, uniões es-

táveis, escrituras de compra e venda 
e muitos outros atos. Os valores são 
os mesmos praticados nos serviços 

presenciais e regulamentados em 
tabela definida por lei estadual. 
(Ascom CNB-MG)
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Davi consegue contornar a situação, mas deixa Joaquim desconfiado. Giovanna se 
desespera ao saber o alistamento de Lorenzo. Joaquim se enfurece com Felicidade e 
Olívia tenta defendê-la. Arminda teme que Manuela revele que ela estava com Marcos. 
Julinha consegue vencer a partida no jogo. Olívia discute com Joaquim por causa de 
Felicidade. Davi conta para Augusta sobre a conspiração contra Isadora e pensa em 
ficar na fazenda. Olívia reclama de Joaquim para Benê. Bento decide se alistar para 

cuidar de Lorenzo. Davi desiste de ir para o Rio de Janeiro.

Joana pede para Guilherme/Flávia operar com ela. Paula/Neném pensa em 
quem pode ter feito algo para prejudicar sua carreira. Odete obriga Flávia/Gui-
lherme a se vestir de pato. Neném/Paula se descontrola durante a coletiva de im-
prensa. Paula/Neném pede para Marcelo ajudar a provar a inocência de Neném. 
Rose começa a dar aula no colégio de Tigrão. Cora exige que Flávia/Guilherme 
volte para a Pulp Fiction.
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CAC
CHARLATÃO
OTAIUROV

PROSAMOFO
DELBAAS

MAISORNAR
SCOLISEU
VOSLHOJS

TOCAIAPAU
COVCADA

MASCAVOOL
IEAMAR

ASILARSSG
PARAFINA

DIESELSOS

Fonte
usada

em textos
(Inform.)

Fritada
de (?):

omelete
(bras.)

Que
explora a

boa-fé
alheia

Em maior
quanti-
dade

(?) Rama-
lho, canto-
ra de "Bate
Coração"

Artigo
definido
feminino

plural

Frequen-
te; roti-
neiro

Atração
turística
da Itália

Armadi-
lha; em-
boscada

O açúcar
do qual é

feita a
rapadura

Divisões
internas
da peni-
tenciária

São
Francisco

de (?),
religioso

Conceder
abrigo
político 

Árvore
tida como
símbolo
do Brasil

Substân-
cia como
o oxigênio

Significa
Física, em

"CPF"

Parte
mais dura 
da madeira

Combus-
tível de 

caminhões
e ônibus

Pedido 
do navio
em difi-
culdade 

Entediante;
aborrecedor (pop.)
Estruturas ligadas à 

emissão da voz (Anat.) Carbono (símbolo)
Móvel de
quartos

Animal que auxilia a polícia no
combate ao tráfico de drogas

em aeroportos

Serviço
Social do
Comércio

(sigla)
Bolor

Efeito da
queima-

dura

Enfeitar
O verde
da farda
militar

Cara de 
(?): cínico
Em com-
panhia de

Um, den-
tre vários
Corda pa-
ra roupas

O verbo do
romântico 

Medida
agrária

Formato
do sifão
Tu e ele
(Gram.)

(?) Diego,
cidade

Consoantes
de "José"

Sufixo de
"filhota"

Conversa
informal

501, em algarismos
romanos

Produto aplicado em
pranchas de surfe

(?)
Barbosa,
jurista

brasileiro

Golpes do
boxeador
Lhe + o
(Gram.)

3/san. 5/arial — assis. 6/tocaia. 9/charlatão.

Ravi e Christian/Renato se agridem fisicamente depois que esse último pergunta ao 
amigo se ele é apaixonado por Lara. Christian/Renato se ajoelha diante de Ravi implo-
rando perdão. Noca conta a Lara que Ravi ocupará o quarto da neta e irá ajudá-la no 
restaurante. Noca nota o interesse de Thaiane por Ravi e diz a Aníbal que unirá o casal. 
Christian/Renato acompanha Érica na ida à escola de Luan para reclamar o racismo que 
o menino sofreu. Noca coloca as cartas para Ravi e pergunta se ele esconde um amor 

por alguém. Felipe diz a Júlia que pensa em Rebeca o dia inteiro. 

Madre Superiora telefona para Gustavo e diz estar muito preocupada com a ven-
da do terreno. A religiosa pede ajuda dele para compreender o que pode ser feito. 
Emílio e Juju falam com Rosana e Peixoto que estão com saudade das regras. Todos 
juntos arrumam a casa. Leonardo cobra Flávio ao dizer que ninguém está falando 
mal do café. Silvana chega no apartamento do Leonardo e Flávio precisa se esconder 
para não ser visto. Gustavo e Cristóvão ajudam a Madre Superiora para averiguar a 

papelada a respeito da venda do terreno aonde está o colégio. Dulce Maria e Fabiana escutam a conversa atrás da 
porta. Após a conversa Dulce revela que escutou a conversa e está preocupada com o futuro do colégio. Mais tarde, 
Dulce Maria diz sem querer para as meninas que o colégio irá fechar. 

PROGRAMAçãO DA SEMANA 

Paulinha Abelha terá substituta na 
Calcinha Preta? Vocalista do grupo 
abre o jogo

Filhos de Pedro Scooby não 
acompanham o pai no ‘BBB 22’ e 
Cintia Dicker expõe motivo

As causas da morte de Paulinha 
Abelha, vocalista da banda Calcinha 
Preta, ainda não foram esclarecidas.

A banda Calcinha Preta não ira 
substituir Paulinha Abelha. A can-
tora morreu no dia 23 de fevereiro 
em Aracaju, depois de 13 dias inter-
nada com problemas decorrentes 
do quadro de insuficiência renal. 
A informação foi compartilhada 
pelo vocalista Bell Oliver. “A banda 
seguirá com Daniel Diau, Silvânia 
Aquino e Bell Oliver”, diz o post no 
Instagram.

MORTE DE PAULINHA ABELHA
Paulinha Abelha foi internada 

em Aracaju em 11 de fevereiro, 
após sentir dores logo depois de 
uma turnê com a banda Calcinha 
Preta em São Paulo. Seu quadro se 
agravou rapidamente. No dia 14, a 
cantora foi transferida para a UTI; 
três dias depois, a artista entrou em 
coma. No dia 23, as lesões neuroló-
gicas da cantora se agravaram e sua 
morte encefálica foi confirmada.

Paulinha Abelha não terá substi-
tuta na banda Calcinha Preta

Em entrevista ao “Fantástico”, 
Clevinho Santos, viúvo da artista, 
revelou que a mulher tomava diu-
réticos para emagrecer.

“Alguns medicamentos de ema-
grecer... às vezes, ela tomava medi-
camento e treinava, mas nunca to-
mou nenhum tipo de anabolizante. 
Os medicamentos que ela sempre 
tomou foram esses, mais diuréti-
cos. quase toda semana ela estava 
tomando, quando tinha show que 
ela queria ‘dar uma secada’, tam-
bém esses chás de emagrecer”, 
contou.

Clevinho ainda disse querer 
saber o “real motivo” da morte de 
Paulinha. “Eles [médicos] fizeram 
todos os exames, eu quero saber 
o real motivo, o por quê tudo isso 
aconteceu de uma maneira tão rá-
pida”, afirmou.

Espectadora assídua do ‘Big 
Brother Brasil 22’, Cintia Dicker ex-
plicou o motivo dos filhos de Pedro 
Scooby não assistirem ao reality 
show. Confira!

Filhos de Pedro Scooby, Bem, 
Dom e Liz, frutos do relacionamen-
to com a atriz Luana Piovani, não 
são tão assíduos ao “BBB 22” quan-
to Cintia Dicker, mulher do surfis-
ta. Mas a explicação está na rotina 
das crianças, segundo a modelo.

“Comigo, eles só viram a es-
treia, porque em Portugal o fuso 

horário é muito tarde, são 3 horas 
a mais. E a Luana também pediu 
pra que eles não assistissem, e eu 
superconcordo com ela. Algumas 
partes que ele fala dos filhos, eu 
salvo e depois mostro para eles 
durante o dia”, relatou para a 
#RedeBBB.

Recentemente, Luana Piovani 
não autorizou que os filhos gra-
vassem o vídeo do Anjo para Pe-
dro Scooby. O motivo, segundo a 
apresentadora, é que quando ela 
leu o contrato da TV Globo achou 
que as cláusulas eram absurdas.

CINTIA DICKER ACOMPANHA 
PEDRO SCOOBY NO ‘BBB 22’

Cintia Dicker contou o que tem 
achado da participação de Pedro 
Scooby no reality. Além de vê-lo no 
programa, ela também se atualiza por 
meio de um grupo de mensagens.

“Estou acompanhando tudo, 
muitas vezes deixei de dormir pra 
ficar vendo as festas. quando estou 
viajando, a gente tem um grupo dos 
melhores amigos dele que vão me 
mantendo informada. Gosto de ficar 
sabendo de tudo mesmo”, afirmou.

Homem-Aranha - Sem
 Volta Para Casa

150min/ 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 18:40
Sala 03 2D NAC 21:20

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 

Sala 01 2D DUB 15:10
Sala 01 2D DUB 18:50
Sala 01 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min -  12

Sala 02 2D DUB 18:30
Sala 02 2D DUB 21:10

Coração de fogo
93min - Animação

Sala 04 2D DUB 14:40
Sala 04 2D DUB 17:20
Sala 04 2D DUB 20:00
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Município continua no recapeamento e 
pavimentação em Montes Claros

Montes Claros promove ampla 
programação para celebrar o 
Mês das Águas
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quem circula pelos bairros e 
região central de Montes Claros 
não pode deixar de notar que a 
cidade está parecendo um ‘cantei-
ro de obras’, com ações de grande 
porte sendo realizadas em várias 
regiões, trazendo intervenções 
profundas nas vias de grande mo-
vimento. Através do recapeamento 
(retirada do asfalto antigo e apli-
cação de capa asfáltica totalmente 
nova), as ruas e avenidas da cidade 
estão ganhando um novo visual, 
além de uma pavimentação sem 
buracos ou falhas, fazendo uma 
grande diferença para os conduto-
res da cidade. 

A Prefeitura já concluiu os ser-
viços em diversos corredores de 
trânsito, como na rua Joaquim Sar-

mento e na avenida Floriano Neiva 
(bairro São José), nas avenidas Ma-
jor Alexandre Rodrigues e Crisan-
tino Borém (bairro Canelas), na 
avenida Coronel Luiz Maia (entre 
os bairros Santa Lúcia e Jardim 
Palmeiras), nas ruas Juca Prates, 
Coração de Jesus e Urbino Viana 
(área central), e na rua Lírio Brant 
(região do Melo).

Agora, os serviços estão em rit-
mo intenso nas avenidas Bio Lopes 
e Três Poderes (região do grande 
Renascença). Um novo piso asfálti-
co está sendo aplicado na avenida 
Bio Lopes, enquanto a avenida Três 
Poderes está recebendo os serviços 
de fresagem (retirada do asfalto 
velho). A retirada do asfalto antigo 
também está sendo feita na rua Ai-

morés (bairro Sagrada Família).
Mas a Prefeitura não está inves-

tindo só no recapeamento. Afinal, 
a avenida A, no bairro Jardim Pri-
mavera, está recebendo asfalto em 
um trecho que ainda era de terra. 
Depois da aplicação da brita, a equi-
pe está fazendo a compactação do 
solo, e em breve será feita a impri-
mação (etapa anterior ao asfalto). 

O recapeamento e a pavimen-
tação melhoram significativamente 
a mobilidade urbana e proporcio-
nam mais segurança para condu-
tores e pedestres. As obras fazem 
parte do projeto da Prefeitura de 
recuperar e melhorar os principais 
corredores de trânsito e as mais 
importantes vias do Município. 
(Ascom PMMC)

Março é considerado o Mês das 
águas, pelo fato de ser quando se 
comemora o Dia Mundial da água 
(22), instituído pela Organização das 
Nações Unidas (ONU), no ano de 
1993. Em Montes Claros, a Prefeitura 
preparou uma extensa programação 

para celebrar a data, promovendo a 
conscientização da população sobre 
a importância de se preservar esse 
valiosíssimo recurso natural, funda-
mental para as vidas humana, animal 
e vegetal.

A programação começou ontem 

(4), quando a Prefeitura promoveu o 
primeiro Curso de Formação para os 
Gestores das Associações e Coopera-
tivas de Catadores de Montes Claros.

No dia 8, Dia Internacional da 
Mulher, será transmitida live trazen-
do uma Mesa Redonda com o tema: 

“Mulheres na Causa Hídrica Norte 
Mineira”.

No dia 22, Dia Mundial da água, 
a Prefeitura irá promover um seminá-
rio abordando os temas “água Norte 
Mineira no Aspecto qualitativo: qua-
lidade da água, Saneamento e Reuso” 

O asfaltamento chega a diversos bairros da cidade

e “água Norte Mineira no Aspecto 
quantitativo: Produção de água”.

Encerrando o mês, estão progra-
madas, para o dia 31, visitas técnicas 

à Unidade Industrial da Novo Nor-
disk e ao Parque Estadual da Lapa 
Grande “Paulinho Ribeiro”. (Ascom 
PMMC)

Prefeitura retoma as obras 
do Cemei Nova América

Através do Programa Educamoc, 
maior pacote de investimentos para a 
Educação já feito na história de Mon-
tes Claros, a Prefeitura irá construir 
novas escolas e CEMEIs (Centros Mu-
nicipais de Educação Infantil), além 
de dar continuidade a obras que es-
tavam paradas. Uma construção que 

estava paralisada e já foi retomada é 
a do CEMEI do bairro Nova América 
(região do Village do Lago). 

A conclusão do educandário irá 
criar mais de 350 vagas de Ensino 
Infantil na região, beneficiando uma 
grande população, que inclui crian-
ças, pais e comunidade do entorno. 

Através do Programa Educamoc, 
todas as unidades de Ensino que esta-
vam com as obras paralisadas devido 
a falhas nos repasses de recursos pelo 
Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE) serão concluí-
das pela Prefeitura e entregues à po-
pulação.
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PLANTAR ÁRVORES

Uma cidade com mais verde traz muitos benefícios, pois ajuda 
na redução das temperaturas, na prevenção de enchentes e ameniza 
os efeitos da poluição. Bem que a prefeitura poderia incentivar a 
população para que plantasse uma árvore nos passeios das suas re-
sidências, assim colaborariam para um ambiente mais harmonioso, 
equilibrado e confortável.  Imaginem nossa Moc mais arborizada, o 
clima seria outro, faria toda diferença na qualidade de vida. Mas para 
que isso aconteça, é preciso plantar e cuidar, e não abandonar, como 
estamos vendo em certos locais... Fica ai a dica...

LULA NãO TOMA JEITO 

Lula discursou no Senado... do México, onde soltou essa idiotice: 
“O resultado do golpe contra a democracia foi a eleição de um go-
verno de extrema-direita, que em menos de quatro anos devolveu o 
Brasil a um passado que julgávamos superado para sempre”.

REFORMA DO MERCADO MUNICIPAL 

A próxima obra prometida pela Prefeitura será o complexo de re-
forma total do Mercado Municipal. Inclusive, a utilização do prédio 
do antigo Restaurante Popular que será transformado em uma uni-
dade de saúde da Polícia Militar. Reforma do Mercado é preferencial 
pois temos ali um verdadeiro cartão de visita dos que chegam a Moc 
e são atraídos pela nossa famosa carne de sol, rico artesanato, doces 
exóticos, etc.

OBJETIVO MILITAR 

Depois de dois dias de cerco, soldados russos assumiram o con-
trole da usina nuclear de Zaporíjia, a maior da Europa e responsável 
pela geração de um quarto da energia consumida na Ucrânia.

PANDEMIA 

O Rio de Janeiro anunciou que dará autonomia para os municí-
pios decidirem se mantêm ou eliminam a obrigatoriedade de usar 
máscara em ambiente fechado. O Distrito Federal anunciou a flexi-
bilização do equipamento de proteção, e São Paulo avalia se fará o 
mesmo.

HOMEM MORCEGO 

Chegou o dia. Estreia Batman. Para Daniel Reiniger, do CineClick, 
é o melhor filme do homem-morcego desde Cavaleiro das Trevas. 
Fernanda Talarico, de Splash, achou “deliciosamente brega”, com 
“tudo para agradar desde os cinéfilos adoradores de filmes antigos 
de detetive, até os fãs de carteirinha de um dos maiores heróis dos 
quadrinhos”.

12 SOcial

DEPOIS DE DOIS  ANOS SEM A REALIZAçãO  da  tradicional  
‘FEIJOADA DO THEO’, voltaremos a comemorar este agitadíssimo  
evento dia 30 de abril, no ‘Vichi Maria’, durante todo o dia,  onde 
todos vestem a bela camiseta, que este ano será na cor branca... Bre-
vemente  elas estarão sendo distribuídas nas melhores boutiques da 
cidade,  Teremos um dia de  muito PAGODE, SHOWS, SERVIçO DE 
BUFFET SUPER FARTO,  tanto em bebidas como tira gosto e um al-
moço, não só da famosa feijoada, mas também outros pratos  típicos.

A DIRETORIA da Polícia Federal que combate crime organizado 
e corrupção (e cuida de investigações que envolvam Bolsonaro) vai 
mudar de chefe outra vez. O novo delegado será o quarto a assumir 
o posto na atual gestão.

NA INVESTIGAçãO de casos de corrupção há uma dúvida sobre 
o que é causa e o que é efeito: a troca frequente de comando gera 
redução do número de prisões ou a redução do número de prisões 
leva à troca de comando?

NESTE DOMINGO a partir das 16 horas, Luciana Malveira estará 
recebendo os cumprimentos pelo seu aniversário na varanda do ‘Fa-
vorito Jardins’. Viva para Luciana...

CIENTISTAS da Universidade Federal da Paraíba estão desenvol-
vendo um implante mais fino que um fio de cabelo para tratar fra-
turas ósseas.

VEM AÍ mais um número impresso da excelente revista montes-
clarense ‘Tempo’ com muitas novidades. Patrícia Silva está de para-
béns por lançar mensalmente uma edição impressa e diariamente a 
revista online.

MARCOLA, o número 1 do PCC, foi transferido de uma peni-
tenciária federal em Brasília para outra em Porto Velho (Rondônia). 
Funcionários do Ministério da Justiça temem que o novo local seja 
menos seguro.

DE FORMA rápida, milhões de reservas em hotéis foram cancela-
das, viagens foram remarcadas e o setor do turismo entrou em uma 
das piores crises que se tem notícia. Mas a pandemia, responsável pe-
las perdas bilionárias, também impulsionou o setor a se reinventar.

VAP & VIP

UM CLOSE na nova odontóloga Natália Medrado, filha da 
dinâmica empresária do setor fashion (Cynthia Maison)

COM SAMANTHA PAULINO despedindo de Dubai, no iní-
cio de 2020. Foi nossa última viagem ao exterior.

MUITO BOM encontrar aqui em Arraial D’ Ajuda com meu 
lindo sobrinho, Henrique Veloso Paulino.

ELEGÂNCIA e charme de mãe para filha: Iete David com 
Isabella.

AVÓS FELIZES: Raimundo Nonato e Alda com o principe-
zinho. 

APLAUSOS para renomado advogado, Pedro Alcântara,  
por ter sido nomeado como diretor Institucional da Escola 
Superior de Advocacia da Ordem dos Advogados do Brasil, 
seção de Minas Gerais , para o triênio 2022/2024 - Norte de 
Minas. Na foto com sua noiva, Andy Andrade. 

COM OS QUERIDOS amigos, Marlon e Silvana Simões 
Amaral na famosa ‘Feijoada do Theo’ que voltará acontecer 
no próximo mês de abril.

GOSTEI de encontrar aqui em Arraial, Gisele Antunes e 
Danilo Melo, que faz um senhor sucesso com sua rede de 
clínicas odontológicas.

A SEMPRE linda e charmosa, Amanda Campos com seu fi-
lho David e sua mãe Margareth, curtindo a Disney.

JOÃO LÚCIO Kfuri foi outro aniversariante da semana e re-
cebeu o carinho da filha médica, Thalita Kfuri.


